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Comissão de Ética e Decoro deve analisar
pedido de cassação do presidente da Câmara

ASSCAM

Sessão da Câmara teve mais uma noite  de debate acalorados

Prefeitos querem romper
contratos com a Copasa

Murilo Pessoni é
destaque no Prêmio

“Professores do Brasil”

2ª Destec-HF acontece em
Paraíso nesta quarta-feira

PM prende vários
acusados de roubo na

zona rural de São Tomás
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Dois pedidos de cassação do mandato do vereador Mar-
celo de Morais, presidente da Câmara de São Sebastião
do Paraíso deram entrada na sessão de segunda-feira
(23/10) a pedido do secretário municipal de Desenvolvi-
mento Econômico, Ulisses Araújo. Ambos foram encami-
nhados à Comissão de Ética da Casa para análise.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
BOA FASE

A educação em Paraíso continua sendo motivo de orgulho,
mesmo com todas as investidas daqueles que querem man-
char o setor. Nas últimas semanas têm sido constantes os
anúncios de alunos e professores premiados em concursos,
ou mesmo aqueles que se destacam em outras atividades e
programas educacionais. São eventos regionais, estaduais
e até em nível nacional. Tudo isso comprova o sucesso e a
boa fase de educandos e educadores da cidade, onde há
motivos para comemorar nestes 166 anos de feliz cidade.

DIÁRIAS

Deu entrada no Legislativo paraisense na última reunião da
Câmara Municipal Projeto de Lei nº 4826 que dispõe sobre a
concessão de diárias de viagem aos agentes políticos, servi-
dores da administração pública direta e indireta do município
de São Sebastião do Paraíso. O benefício é concedido quan-
do os servidores no exercício das atividades e com realiza-
ção de cursos, treinamentos e atividades afins recebem cus-
teio de transporte, alimentação e hospedagem. Para recebi-
mento dos valores gastos necessário se faz apresentação
de comprovante tipo nota fiscal, relatório de viagem. Os valo-
res são definidos através de Decreto do prefeito.

EMENDAS

Terminou na última sexta-feira, 20, o prazo para que os depu-
tados federais apresentassem propostas de emendas para o
Orçamento Geral da União referente a 2018. Desta forma os
parlamentares conseguem destinar recursos para investimen-
tos nos seus estados de origem. O deputado federal Carlos
Melles anunciou ter destinado R$ 14,7 milhões, sendo que
deste total R$ 7,3 milhões são específicos na área da saúde.
Ele lembra que as emendas são impositivas, ou seja, a União
precisa fazer a transferência dos recursos. A execução de-
las, no entanto, depende da apresentação de projetos pelos
municípios ou entidades que foram credenciados para rece-
ber o recurso. Em 20 anos de carreira política Melles diz ter
conseguido entre emendas e ações políticas a marca histó-
rica de mais de R$ 1,5 bilhãoem investimentos nos municípi-
os onde atua em Minas Gerais.

COPASA

Ao final da audiência pública que discutiu os problemas de
ineficiência e incompetência da Copasa, em realizar trata-
mento de água e esgoto em várias cidades do interior de
Minas, inclusive em Paraíso, o deputado Antonio Carlos
Arantes apresentou requerimento cobrando ações da Agên-
cia Reguladora de Serviços de Abastecimento de Água e de
Esgotamento Sanitário do Estado de Minas Gerais (ARSAE-
MG) e do Ministério Público de Minas Gerais (MPMG). Ele
disse que está oficializando as denúncias de serviços de tra-
tamento de esgoto que são cobrados e não são realizados
pela companhia. Arantes opina ser um desrespeito com o
consumidor e nuncia que não descansará enquanto houve
omissão da empresa.

BALANÇO

O Sistema MG-050/BR-265/BR-491, administrado pela con-
cessionária AB Nascentes das Gerais, recebeu cerca de 230
mil veículos durante o feriado prolongado de 12 a 15 de outu-
bro. Durante o período não foram registrados acidentes com
vítimas fatais. Ainda assim ocorreram 15 acidentes, com 40
vítimas feridas. Em 2016, foram 18 ocorrências com 37 víti-
mas. Ainda, registrou-se que as viaturas de inspeção da con-
cessionária realizaram 452 atendimentos a usuários da ro-
dovia e os guinchos da concessionária, por sua vez, efetua-
ram a remoção de 166 veículos que apresentaram algum pro-
blema mecânico no Sistema MG-050.

FATAIS

Passado o período de feriado mais um grave acidente foi re-
gistrado na MG-050 trecho entre Itaú de Minas a Passos.
Pelo menos mais uma vítima fatal foi registrada aumentando
as estatísticas. Ainda assim mesmo aumentando o número
de mortes, o número de vítimas parece ser insuficiente para
sensibilizar as autoridades. Dias destes um deputado da re-
gião apresentou pessoalmente a reivindicação para melhorias
no trecho ao governador Fernando Pimentel. A resposta re-
cebida foi “deixa comigo” e com ele está, não se sabe até
quando.

REZONEAMENTO

Em reunião na semana na sede do Tribunal Regional Eleito-
ral de Minas Gerais (TRE/MG), em Belo Horizonte, foi discu-
tido o rezoneamento eleitoral decorrente da resolução do Tri-
bunal Superior Eleitoral (TSE). A determinação do TSE é para
exclusão de várias zonas eleitorais em todos os estados bra-
sileiros. Em Minas Gerais, foram excluídas 45. Com a mu-
dança, cada zona eleitoral somente poderá ser composta
por, no máximo, cinco municípios. A justificativa seria para
economia durante os processos eleitorais. Mas as modifica-
ções afetam diretamente alguns municípios com o aumento
da distância entres as zonas eleitorais.

EXPECTATIVA

A boa notícia, no entanto, é que o atual cenário das zonas
eleitorais em todo o Brasil será mantido, no mínimo, até no-
vembro de 2018. Ou seja, mesmo com as alterações propos-
tas, nas eleições de 2018 não haverá modificações, pois a
população poderá votar no mesmo local das últimas eleições
(2016), com o mesmo título eleitoral. Enquanto isso os pro-
cedimentos de cadastramento biológco continuam em anda-
mento em vários municípios mineiros, inclusive na Comarca
Eleitoral de São Sebastião do Paraíso.

CONTRATAQUE

Uma semana após o governo do Estado anunciar que preten-
de desenvolver um plano mirabolante para combater a
criminalidade e tentar reduzir a onda de explosões a caixas
eletrônicos, mas uma vez o crime organizado atacou em uma
cidade da região. Desta vez foi em Delfinópolis, onde foram
realizadas explosões na agência do Banco Itaú. Pelo que foi
divulgado pelo governo um acordo assinado por oito institui-
ções tentará combater as quadrilhas e evitar este tipo de
crime. Participam do acordo as polícias Militar, Civil e Fede-
ral. A medida foi anunciada após o grande número de ata-
ques a bancos no estado. Segundo a Polícia Militar, dos 120
ataques registrados neste ano, 51 foram no Sul de Minas.

VOOS

A polêmica sobre a divulgação dos voos do governador
Fernando Pimentel (PT) voltou aos holofotes. Em decisão
assinada no último dia 13, O juiz Michel Curi e Silva, da 1ª
Vara da Fazenda Pública, determinou que o Gabinete Militar
libere os dados de todos os fretamentos feitos junto à Líder
Táxi Aéreo em 2015. O governador Fernando Pimentel argu-
menta que os dados são sigilosos em virtude da lei decreta-
da no ano de 2012, pelo então governador Antonio Anastasia.
O artigo 31 do Decreto 45.969/2012 estabelece que tais da-
dos “serão classificados no grau reservado e ficarão sob sigi-
lo até o término do mandato em exercício ou do último man-
dato, em caso de reeleição”.

Solicitou

A recente sentença da Justiça foi provocada pelo deputado
estadual Sargento Rodrigues (PDT), um dos maiores
opositores de Pimentel na Assembleia Legislativa de Minas
Gerais (ALMG). O mandado de segurança, impetrado pelo
parlamentar há dois anos, obriga o governo petista a informar
a data de realização do vôo, o trajeto, a listagem de passa-
geiros e o motivo da viagem. O Gabinete Militar deve prestar
as informações em até 30 dias.

O ELEITOR VOTA MAL. O ELEITO VOTA PIOR!
OPINIÃO
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*Luiz Carlos Borges da Silveira

É fato repetitivo o questionamento sobre a qualidade
do voto popular. O eleitor é em geral despreparado po-
liticamente para exercer esse direito cívico. Então, ocor-
re que vota influenciado por diversos fatores, até por
pedido, sugestão ou indicação de amigos e familiares e
acaba elegendo um candidato a quem não conhece e
nem sabe se presta ou não. Além disso, o voto pode ser
determinado pela popularidade do candidato, por suas
juras de honestidade e pelas pregações feitas na cam-
panha, o que, evidentemente, não é prova de compe-
tência política e honradez pessoal.

A falta de discernimento é tamanha que temos exem-
plos de políticos corruptos e até condenados por delitos
comuns que se afastam, renunciam ao mandato para se
livrar da cassação, porém na eleição seguinte se apre-
sentam e são eleitos novamente. O voto deveria funcio-
nar também como "julgamento", mas não é o que acon-
tece.

Quando o eleitor faz uma opção equivocada o Con-

gresso passa a refletir os equívocos do cidadão. Quan-
do se critica o Congresso, é a decisão do eleitor que
está sendo criticada. Bom ou mau, o Congresso Nacio-
nal é a cara do brasileiro que vota. O eleitor é relativa-
mente desculpado pela má escolha que tenha feito, con-
siderando-se a falta de preparo e de participação políti-
ca. Indesculpável é o procedimento dos eleitos, princi-
palmente nos parlamentos - Câmaras municipais,
Assembleias estaduais, Câmara federal e Senado.

Em resumo, ante a constante deterioração da visão e
das ações na política mais evidente se torna a urgente
necessidade de uma 'reforma moral' e isso depende tam-
bém do eleitor, que não deve ficar alheio, mas sim partici-
par e compreender que política é tudo, ela permeia todas
as atividades na sociedade. Pode e deve ser decente. O
voto popular é direito antigo, vem do tempo do Brasil impe-
rial. Quando irá o eleitor brasileiro se dar conta da impor-
tância de sua participação, de seu voto? A política sempre
existiu e continuará existindo. Ignorá-la não é solução.

*Luiz Carlos Borges da Silveira é empresário, médico e
professor. Foi Ministro da Saúde e Deputado Federal.

Minas Gerais... Gerais?!
Então são muitas. Mas... Mi-
nha Minas é aqui, nesta
terrinha que vi crescer, desde
meus tempos de criança, vin-
do de Fortaleza de Minas, hoje
assim chamada. Em outros
tempos, era "Santa Cruz das
Areias" e foi lá que nasci. As
duas terras: Jacuí e Fortaleza
são de Minas, as minhas Mi-
nas, não gerais, mas únicas.
Gosto de ambas. Até porque,
por muito tempo, uma foi
município da outra. Minha tor-
cida por elas sempre foi incon-
dicional para um crescimento
ordenado, aos poucos con-
quistando o que lhes é de di-
reito, devagar e continuamen-
te, sem perderem o seu status
de cidades pacatas e ordeiras.

Gosto de apreciar a Jacuí
cedo, bem cedinho. Gosto de
vê-la à noite, à noitinha, e lá
às desoras, com ninguém nas
ruas e praças, todo mundo
recolhido e curtindo seu cli-
ma ameno. Ainda, em passa-
do recente, quando naqueles
tempos a iluminação era fra-
ca, a tal ponto que entre um
poste (de madeira) e outro, a
escuridão dominava, não se
reconhecia os transeuntes,
era bom, inocentemente bom.
Não havia medo de caminhar
pelas ruas à noite, como hoje,
com resplandecente clarão de
luzes de suas Lâmpadas de
Neon ou Neônio (gases no-
bres e raros) - usados em
quase todas as cidades gran-
des e pequenas.

Tempos sem desafios,

nem tantas preocupações
com o estado esse de coisas
desagradáveis. A comunica-
ção passava longe daqui, por
isso não tínhamos conheci-
mento atualizado das armadi-
lhas e fraudes dos políticos e
da política, se é que aconte-
ciam como nos dias de hoje
em todo o Brasil. Prefeito,
naquele tempo, em cidades
como a nossa, era apenas a
obsessão de ser o mandatá-
rio para representar seus
conterrâneos. Não o poder
pelo poder. O Prefeito pouco
podia fazer: pequenos repa-
ros nas vias públicas, sem
depender de verbas oriundas
do Estado; atendimentos de
reclamações e pedidos diver-
sos, como nomeações de pro-
fessoras e diretoras de ensi-
no. Hoje, as prefeituras vivem
de verbas e convênios esta-
duais e federais, de todo lado,
"gastação" com assessores e
gestores, cargos que não
existiam. O senhor prefeito
trabalhava sozinho. Até os
vereadores, meros voluntári-
os, não recebiam nada (Meu
Pai foi um deles). Eram sim-
ples coadjuvantes nas tarefas
do bem fazer para a satisfa-
ção do seu povo.

É. Pensa que não gosto
da Jacuí de hoje? Gosto! E
muito! Apesar dos contratem-
pos, dos descalabros.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Terra de minas

Pai, Avô e Bisavô
Três são as gerações

de Maciel à Miguel
Este homem com olhar

de menino que aos oiten-
ta e seis anos,

Foi só alegria e brinca-
lhão, mas também silenci-
oso e pensativo,

Que não cansamos de
ovacionar e lembrar.

Foi o nosso mestre es-
pecial amigo e cativo.

Contador de histórias,
trouxe em seu coração
tantas memorias,

Que espalharam em
nosso caminhar muitas
certezas e confianças,

Ensino como atraves-

sar os oceanos da vida.
Foi nesta egrégora de

criança,
Que vivenciamos esta

aliança,
Com muito Amor, Har-

monia e Esperança.
Brindamos este belo

caminhar da vida,
Bem vivida que foi com

muita euforia.
Com as bênçãos de

Deus, tenha muita paz e
alegria nesta nova vida

20 de Outubro de 2017
De seu filho Maxwel
Obrigado pelo carinho

que todos se manifesta-
ram para com toda a nos-
sa família.

Maciel
Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. ERRATA. Processo
de Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 099/2017, Processo nº 02142/
2017, Tipo Menor Valor Por Item. Onde se lê: Objeto: Registro de Preços
para escolha mais vantajosa e eventual contratação de pessoa jurídica para
o fornecimento de placas e material de sinalização viária atendendo as
necessidades da Gerência de Aquisição de 01 veículo zero quilômetro, tipo
“family car”, com capacidade para 7 (sete) passageiros, ano/modelo 2017/
2017, destinado às necessidades da Secretaria Municipal de Educação. Leia-
se: Aquisição de 01 veículo zero quilômetro, tipo “family car”, com
capacidade para 7 (sete) passageiros, ano/modelo 2017/2017,
destinado às necessidades da Secretaria Municipal de Educação.  A
abertura será dia 07 de novembro de 2017, às 13:00 horas. O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encontram-
se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35)
3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, diariamente das
08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 23 de Outubro de
2017. RODRIGO AUGUSTO DE OLIVEIRA – Pregoeiro.

Belas,
Recordações

Ao olhar o passado com os olhos do pensamento
Sinto fluir a esperança, no olhar inocente de uma criança
A alegria invade a alma, lembranças boas, belas recordações
Brota no peito a saudade contida no meio da escuridão
é olhar, e enxergar algo mais, nesta cidade e, em seus habitantes

São Sebastião do Paraíso é um tesouro, dentro do meu coração
Faz parte da minha vida, está presente no dia a dia do cidadão
Gravada no meu pensamento, entre as mais belas recordações
é preciso fazer uma longa viagem no tempo, através do pensamento
Sentir e dizer sou Paraisense de corpo, alma e coração

Praça, C. José Honório, cartão postal de nossa cidade
De frente para Igreja matriz do padroeiro, São Sebastião
A religião praticada com amor e respeito é o caminho que nos conduz à salvação
No painel do pensamento, na minha imaginação, estão as recordações
Deus, você e eu, a humanidade e o perdão

Lembrar o passado, viver o presente, sonhar com o futuro
é a ponte que somente o pensamento consegue atravessar
Paraíso, uma cidade aconchegante, de encantos mil
Inaugurada no dia 25 de outubro de 1821
Registrada no mapa do nosso imenso Brasil.

Nas páginas da vida, nos capítulos do tempo, no diário da mente
Estão as recordações: Aqui é o berço sagrado da família Paraisense
196 anos é a realidade de um passado distante que o tempo não apagou
Faz parte da minha, da sua, da nossa história de vida
As comemorações abrem as portas do saber, elevam nossa cultura.

LAÉRCIO FELÍCIO DA SILVA
MEMBRO DA ACADEMIA PARAISENSE DE CULTURA.

RETIFICAÇÃO - Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino –
MG. Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 064/2017,
Tipo Menor Preço por Lote. Objeto: “Aquisições de material hospitalar
para o Hospital e PSF’S do Município de São Tomás de Aquino”. A
abertura será dia 30 de Outubro de 2017, às 08:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 066/2017, Tipo Menor Preço
por unitário. Objeto: “Aquisição de materiais de segurança para
manutenção da Creche Orlando Soares do Município de São Tomás
de Aquino”. A abertura será dia  07 de Novembro de 2017, às 08:30 horas.

O edital completo e as demais informações relativas às licitações encontram-
se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 24 de
Outubro de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.
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Por João Oliveira

Dois pedidos de cassação
do mandato do vereador Mar-
celo de Morais, presidente da
Câmara de São Sebastião do
Paraíso deram entrada na ses-
são de segunda-feira (23/10) a
pedido do secretário municipal
de Desenvolvimento Econômi-
co, Ulisses Araújo. Ambos fo-
ram encaminhados à Comissão
de Ética da Casa para análise.

A relação entre o vereador
e o secretário vem sido con-
turbada há algum tempo.  Em
pronunciamentos o presidente
acusou o secretário de dificul-
tar o relacionamento entre ve-
readores e o prefeito Walker
Américo. Em reação, na sema-
na anterior Marcelo retirou pro-
jetos de pauta e sugeriu que
enquanto o prefeito não exo-
nerar Ulisses, tais projetos não
voltarão à pauta.

Na sessão de segunda-fei-
ra (23/10) o plenário da Câma-
ra ficou lotado com a presença
de servidores municipais e se-
cretários. Ulisses solicitou usar
a tribuna livre para prestar es-
clarecimentos.

Em um dos pedidos de cas-
sação o secretário alega que na
sessão ordinária do último do
dia 16 de outubro, Marcelo re-
tirou de pauta três projetos de
Lei de autoria do Executivo
Municipal, após ter se indigna-
do com o teor do ofício envia-
do pelo prefeito, tratando-se de
resposta de questionamento por
ele formulado. Alegou ainda
que esta indignação foi de cu-
nho pessoal a fim de confron-
tar o prefeito, afastando-se do
interesse público.

Já no segundo pedido,
Ulisses diz que o vereador Mar-
celo Morais, durante as sessões
ordinárias da Câmara Munici-
pal, perante a comunidade e via
internet utilizando rede social
Facebook, pela qual as sessões
são transmitidas em tempo real,
"o ameaçou deliberadamente,
na perda de seu cargo e ainda,
de forma extrema, de morte".
O secretário acusa o presiden-
te do Legislativo de tê-lo cha-
coteado publicamente, ofen-
dendo-o com adjetivos pejora-
tivos. Em ambas solicitações,
o secretário afirma que as ati-
tudes do vereador enquadram-
se na prática de abuso de prer-
rogativa constitucional ou legal
e disse que fica evidente a falta
de ética e de decoro.

Após ler os requerimentos,
Marcelo afirmou que teria pro-
vas de que Ulisses estaria agin-
do nos bastidores da prefeitu-
ra para atrapalhar a relação en-
tre Legislativo e Executivo, ale-
gando que em reuniões com o
secretariado o Ulisses tem dito

Comissão de Ética e Decoro deve analisar
pedido de cassação do presidente da Câmara

que há vereadores que não são
parceiros da administração,
mas sim inimigos político e que
se ele fosse prefeito, já teria
rasgado ofícios de alguns ve-
readores que têm votado con-
tra projetos do prefeito. Mar-
celo disse ainda que nunca in-
fluenciou voto de vereadores.

O presidente da Casa ques-
tionou o pedido e negou ainda
que teria ameaçado o secretá-
rio. Marcelo disse que Ulisses
não se atentou ao artigo 37 da
Lei Orgânica, que os "vereado-
res gozam de inviolabilidade por
suas opiniões, palavras e vo-
tos no exercício de mandato e
na circunscrição do municí-
pio", disse.

O presidente da Câmara se
comprometeu enviar cópias das
atas das quatro últimas sessões
solicitadas pelo secretário mu-
nicipal, e pediu agilidade para a
Comissão de Ética e Decoro
Parlamentar na análise dos pe-
didos de instauração de Proces-
so Ético Disciplinar contra ele.
Marcelo criticou ainda os pe-
didos, dizendo que os vereado-
res agora não poderiam mais
exigir, fiscalizar ou sugerir por-
que seria contra a administra-
ção.

"Estamos aqui para fazer o
papel de vereador, se a popula-

ção não está acostumada com
uma Câmara atuante, vai ter
que acostumar, na marra, in-
felizmente, nem que para isso
eu tenha que ficar um manda-
to só", disse. A vereadora
Cidinha, presidente da Comis-
são de Ética se comprometeu
a fazer essa análise do pedido
apresentado pelo secretário, o
mais rápido possível.

ULISSES
O secretário comentou que

a queixa-crime será discutida
na Justiça e que o prefeito não
estaria por trás do pedido de
cassação, conforme sugeriu
Marcelo de Morais,  e disse que
assinou como secretário por-
que foi "agredido como secre-
tário". Ele comentou ainda que
o presidente não teria "invio-
labilidade para tudo. O pedido
de cassação é justo e é cabido,
você quebrou o decoro parla-
mentar, mas isso tem que ser
discutido na Comissão de Éti-
ca", rebateu.

Ulisses citou ainda que o
presidente disse em plenário
que "travaria" o prefeito e que
ele ainda teria tentado inventar
uma "pedalada", dizendo que
Marcelo chamou a vice-
prefeita na Câmara, à noite, ale-
gando que derrubaria o prefei-

to e que teria ainda "barganha-
do" com ela cargos para duas
secretarias e que a vice-prefeita
teria ido ao Walkinho expor a
situação. Marcelo negou.

O vereador Sérgio Apareci-
do Gomes,  disse que tem por
ética profissional combater in-
justiças. "Eu sinto muito pelo o
que está acontecendo, acho
uma falta de respeito com os
vereadores e servidores pre-
sentes.  Roupa suja deve ser
lavada, mas com respeito.
Quando presidente fala que vai
devolver tantos valores à pre-
feitura, não vai devolver nada,
que vai devolver é a Câmara,
somos nós vereadores. Sergi-
nho pregou o fim da desaven-
ça e a união entre Legislativo e
Executivo municipal.

Serginho criticou o com-
portamento e desavenças entre
os poderes e disse que o pre-
feito está com boa vontade e
ouvindo a todos. "Eu peço para
que vocês entrem em um de-
nominador comum, parem
com isso e pensem no bem da
cidade e desses funcionários
que tanto nos honram e não
merecem ouvir essas coisas
que estão sendo ditas aqui. Eu
penso que nós precisamos nos
unir", destacou.

Após a fala do vereador
Serginho, ninguém mais se
pronunciou, colocando fim ao
debate que durou quase três
horas de sessão.

ASSCAM

Sessão da Câmara teve mais uma noite  de debate acalorados
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NUZMAN
Muito chatinho de zona sul vai ficar bravo com o que vou
dizer, mas na minha modestíssima visão temos muito mais
a agradecer do que a condenar o senhor Carlos Arthur
Nuzman. Ele tem setenta e cinco anos, sessenta deles
dedicados ao esporte brasileiro. Jogou vôlei profissional-
mente e defendeu nossas cores nas olimpíadas. Aliás, tor-
nou o vôlei o segundo esporte brasileiro. Se não transfor-
mou o Brasil uma potência olímpica, nos colocou entre os
vinte primeiros do mundo, fortalecendo esportes amadores.
É de sua cabeça a ideia de fornecer incentivos financeiros
mensais a atletas federados e ranqueados. É uma “bolsa
atleta” que ajuda muita gente. Finalmente, há as olimpía-
das do Rio, o paraíso e o inferno deste notável brasileiro.
Trouxe na unha, e também no dinheiro, os jogos olímpicos
para o Brasil. O Rio de Janeiro foi a primeira cidade da
América do Sul a sediar os jogos, o que não é pouco. O
grande feito não nos trouxe prosperidade econômica, não
nos tirou do mar de lama política e econômica, mas fize-
mos um excelente papel, disseminamos o esporte entre os
jovens e carentes e demos um banho de organização. Quem
não acredita, que compare com a o fiasco da Copa do Mun-
do. E tudo com o senhor Nuzman à frente.  Agora ele foi
pilhado corrompendo. É uma lástima, mas não apaga seu
passado de glórias. Não é um gesto esparso, por mais
questionável que seja, que afugenta os valores cívicos pra-
ticados por toda uma vida.
SERÁ?
Nuzman é acusado de pagar propina para trazer os jogos
olímpicos para o Brasil. Para quem não sabe, se corrompe
ou é corrompido quem oferece, aceita ou recebe vantagem
indevida para realizar ou deixar de realizar seu dever de
servidor público. Pois bem. Nuzman, à frente do Comitê
Olímpico Brasileiro, dirigia uma entidade privada. A polêmi-
ca começa aí. Quem não é servidor público não pode ser
corrompido. Ah! Dirão seus detratores – mas ele pagou pro-
pina, e não recebeu. Pagou pra quê? Pra trazer as olimpía-
das para o Brasil. Para provarem que se tratava de uma
vantagem pessoal, os promotores do caso juntaram textos
pessoais de Nuzman em que este se autoelogia pelo feito
das Olimpíadas do Rio. Pô! Eu na minha casa, com os
meus escritos, digo o que quero, não é mesmo? Cadê a
vida privada e a liberdade de pensamento? Mas vamos além.
O entendimento dos tribunais é de que pouco importa a
destinação da vantagem buscada, e assim ainda que te-
nham sido nobres os motivos do nosso ex-dirigente, nem
isso o exime da culpa penal.  Será? Entre entidades priva-
das, ligadas ao esporte, pagar mimos ou custear despesas
é uma tradição centenária no mundo todo. Os dirigentes da
Fifa sempre o fizeram (e caíram por isso). Por fim: Nuzman
tinha milhões em barra de ouro em um banco suíço. Pron-
to! Agora é crime ser rico. Em síntese, simplificando, a acu-
sação pode ser verdadeira, os fatos podem até ser crimino-
sos, mas tem muita roupa suja pra ser lavada, muita água
pra passar debaixo da ponte, muita prova para ser produzi-
da, para que se espezinhe antecipadamente a um homem
público de passado, até aqui, limpo.
OPINIÕES
O Direito é dialético e feito de opiniões. Não é porque o
promotor pensa assim ou assado que o fato é verdadeiro.
Tampouco o juiz ou o Tribunal é o dono da verdade. É ne-
cessário o confronto de teses  e a busca obstinada pela
verdade real para que se demonstre, e se condene, com a
certeza cabal e livre de dúvidas, a única capaz de sedimentar
a culpa criminal. A imprensa, a opinião pública, o coveiro, o
verdureiro da esquina, o chatinho de plantão que acha tudo
“absurdo”, esses que esperem a apuração dos fatos. Que
guardem os tomates e vaias  até o escrutínio da razão.
AÉCIO LIVRE
Aécio livre de medidas cautelares é decisão que prestigia a
Constituição Federal e a independência entre os poderes.
Certo ou errado, imoral ou não, se o jogo tem regras, essas
regras devem ser respeitadas. Como político, Aécio é um
moribundo. Cometeu o erro estúpido de confiar sua vida
pública a um empresário inescrupuloso.  Isso, contudo, não
tira seu direito ao devido processo legal.

O DITO PELO NÃO DITO.
“ O esporte é uma guerra sem armas”.

(George Orwell, escritor inglês).
RENATO ZUPPO – Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

As equipes da Associação
Atlética Paraisense e do Glória
E.C. são as finalistas do Cam-
peonato Regional de Futebol
Veterano, o Quarentão, promo-
vido pela Liga Passense de
Desportos. A Verdona foi o pri-
meiro time a conquistar a vaga
para a grande final ao vencer o
Industrial, de Itaú de Minas, no
dia 14. A segunda vaga ficou
com o time de São João Batis-
ta do Glória, que eliminou o
Oriente E.C., de Passos, no
sábado (21/10).

A Paraisense obteve a vaga
na decisão após duas partidas
contra o Industrial. Na primei-
ra da no Estádio Jorge Oliva,
em Itaú de Minas, houve em-
pate em 3 a 3. Na segunda par-
tida realizada no Estádio
Comendador João Alves, novo
empate, desta vez sem abertu-
ra de marcador. A definição do
finalista ocorreu apenas nas
cobranças de penalidade com
o placar favorável em 5 a 3 para
a Verdona.

A decisão da segunda vaga

Paraisense e Glória fazem a final
do Campeonato de Veteranos

Time "Quarentão da Paraisense" tenta a conquista
do bicampeonato do regional da Liga de Passos
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foi disputada entre Oriente e
Glória. Na primeira partida em
Passos as duas equipes empa-
taram em 0 a 0. No jogo de
volta em São João Batista do
Glória, o time da casa levou a
melhor e venceu nas penalida-
des. No tempo normal  as

equipes empataram em 1 a 1.
Nas cobranças de tiro livre di-
reto Glória venceu por 3 a 1.
O jogo foi disputado no está-
dio municipal Odélio Martins
da Silva.

Conforme informações da
LPD as partidas finais deverão

ocorrer nos dias 28  e a deci-
são final em 4 de novembro.
No entanto, uma reunião entre
os dirigentes das duas equipes
ainda nesta semana deverá de-
finir a ordem dos jogos. Tam-
bém será definido o horário dos
dois jogos.

A Intelli/Paraíso foi a Baru-
eri, na grande São Paulo,sexta-
feira (20/10), onde enfrentou
a forte equipe do Grêmio. O
empate no placar final confir-
ma o equilíbrio de forças entre
os dois times. Com o resulta-
do a equipe paulista agora ocu-
pa o segundo lugar no grupo
A, atrás do Taubaté que é o lí-
der, enquanto a Intelli segue em
quarto lugar.

O jogo foi disputado no Gi-
násio José Correia, em Barueri

onde o placar final foi de 2 x 2.
Fabrício e Juninho marcaram
para o time da casa, enquanto
que o artilheiro Well e Rafa ba-
lançaram as redes a favor do
time paraisense.

Após este resultado, o
GRB, campeão em 2014, se-
gue na vice-liderança da Cha-
ve A, agora com sete pontos
ganhos. Já a Intelli se manteve
na quarta posição, somando
quatro pontos. O time já dis-
putou três jogos tendo obtido

uma derrota, uma vitória e ago-
ra um empate. Taubaté que
venceu todos os jogos lidera
com nove pontos.

A Intelli voltou aos treina-
mentos na segunda-feira (23),
preparativos para o próximo
jogo. A equipe deveria enfren-
tar o Bauru Futsal na próxima
sexta-feira, 27, na Arena Olím-
pica, às 20h15. No entanto,
atendendo a pedidos e entendi-
mento entre os dois times o
jogo que fazia parte da progra-

mação de aniversário de São
Sebastião do Paraíso, foi trans-
ferido para o dia 1º de novem-
bro. O Departamento Técnico
da Liga Paulista de Futsal, con-
firmou a transferência da data
através de comunicado oficial
assinado pelo diretor técnico,
Marcelo Marafante.

As demais partidas entre
Pulo do Gao x Barueri e
Hortolândia x Taubaté foram
mantidas para esta sexta-feira,
27.

Intelli empata com Grêmio Barueri
e tem jogo adiado na Liga Futsal

Com adiamento da partida nesta sexta,
time ganha mais uma semana para treinos

FOTOS: Gustavo Cezarino-

Intelli Paraíso fez a primeira partida
em casa contra Hortolândia e venceu

O Prêmio Professores do
Brasil divulgou os vencedores
da etapa estadual. Oito profes-
sores de escolas da rede esta-
dual foram vencedores ou re-
ceberam título de destaque por
Minas Gerais, entre eles Murilo
Pessoni Neves. Ao todo, foram
seis vencedores, que receberão
certificado de participação e
concorrerão na etapa regional,
e 12 destaques.

A premiação busca reco-
nhecer, divulgar e premiar o
trabalho de docentes de insti-
tuições públicas que contribu-
em para a melhoria dos proces-
sos de ensino e aprendizagem
desenvolvidos nas salas de aula.
Os 30 vencedores na seleção
regional, bem como os vence-
dores nas quatro temáticas es-
peciais previstas nesta 10ª edi-
ção do prêmio, serão conheci-
dos na data provável de 31 de
outubro de 2017.

O professor Murilo Pessoni
Neves, da Escola Municipal
Interventor Noraldino Lima, de
São Sebastião do Paraíso, par-
ticipou com o projeto “O Es-
porte, educando, divertindo e
integrando uma cidade inteira”.
Em 2017, são premiadas seis
categorias, sendo Creche; Pré-
Escola; Ensino Fundamental -
Ciclo de Alfabetização (1º, 2º e
3º ano); Ensino Fundamental
Anos Iniciais (4º e 5º ano); En-
sino Fundamental Anos Finais
(6º ao 9º ano); e Ensino Médio.

Murilo Pessoni é destaque no
Prêmio “Professores do Brasil”

Murilo foi destaque por um projeto
relacionado a educação e esporte

No dia 06 de dezembro será
realizada a cerimônia de
premiação da 10ª Edição do
Prêmio Professores do Brasil,
na Praça das Artes, na cidade
de São Paulo. Nesta data serão
conhecidos os seis vencedores
nacionais desta edição. A
premiação é dividida nas eta-
pas estadual, regional e nacio-
nal. Os professores cujos rela-
tos foram classificados para a
etapa regional deverão gravar

um vídeo de até um minuto e
trinta segundos, apresentando
um resumo do seu relato, con-
forme as orientações no site do
Prêmio.

Na primeira fase, serão ho-
menageados com uma placa
486 professores selecionados
entre os 3 mais bem avaliados,
por categoria, de cada estado.
Desse total, os 162 melhores
passarão para a regional, em
que serão premiados 30 pro-

fissionais, que receberão R$ 7
mil reais cada, troféu e uma
viagem de 8 dias para a Irlan-
da, em 2018, para participar de
capacitação custeada pela Co-
ordenação de Aperfeiçoamen-
to de Pessoal de Nível Superi-
or (Capes).

Na etapa nacional, além dos
prêmios recebidos nas fases
anteriores, seis docentes au-
tores dos melhores relatos de
prática pedagógica, um de
cada categoria – dentre os 30
(trinta) classificados na etapa
regional – ganharão mais R$
5 mil reais e troféu. Na cate-
goria Temáticas Especiais, se-
rão reconhecidos até 14 edu-
cadores.

O autor do melhor projeto,
em sala de aula, que tenha
como foco o estímulo ao co-
nhecimento científico por meio
da inovação ganhará uma via-
gem de sete dias a Londres,
capital da Inglaterra, onde par-
ticipará de atividades educati-
vas, interativas, palestras e vi-
sitas a museus.

O concurso Professores do
Brasil também premiará as es-
colas nas quais foram desen-
volvidas as 30 experiências
selecionadas na etapa regional
com placas comemorativas e
equipamentos de informática
atualizados com softwares de
conteúdo educacional que fa-
cilitem o processo de ensino e
aprendizagem.

Divulgação
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A Câmara Municipal de Jacuí-MG, vem através do Presidente do
Legislativo, Comissão Permanente de Licitações, tornar público a publi-
cação do seguinte procedimento licitatório. PRC 017/2017 – Tomada de
Preço nº 001/2017, Objeto: Contratação de empresa especializada
em execução de obras de estrutura metálica e serviços de enge-
nharia para execução de cobertura metálica da obra da Câmara
Municipal de Jacuí MG, incluindo materiais, equipamentos e mão
de obras necessárias à execução dos serviços contratados. Projeto
Básico, Planilhas e Cronogramas compõem os anexos do edital. Data 09/
11/2017, 09:00h. O Edital está à disposição dos interessados na sede da
Câmara Municipal de Jacuí/MG, pelo telefone (35) 3593-1720 ou pelo
email: camarajacui@hotmail.com, 24 de outubro de 2017. Hernane Lopes
de Siqueira, Presidente do Legislativo Municipal.

Prefeitos querem romper
contratos com a Copasa

Comissão ouve relatos de problemas no abastecimento de água e no tratamento de esgoto em várias cidades

Prefeitos de várias cidades
ameaçam acionar a Justiça e
romper o contrato com a Com-
panhia de Saneamento de Mi-
nas Gerais (Copasa). Eles de-
monstraram descontentamento
com os serviços prestados pela
empresa, nesta segunda-feira
(23/10), em audiência pública
da Comissão de Defesa do Con-
sumidor e do Contribuinte da
Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG).

Parlamentares consideram de baixa
qualidade o serviço prestado pela empresa

FOTO: Guilherme Dardanhan

O Auditório José Alencar Gomes
da Silva ficou lotado

Gilson Queiroz disse que a Copasa reduziu cargos para
minimizar custos e possibilitar investimentos

De acordo com o prefeito
de São Sebastião do Paraíso
(Sul de Minas), Walker Améri-
co Oliveira, a situação do mu-
nicípio não é diferente. Ele con-
tou que atualmente há tratamen-
to de apenas 50% do esgoto,
mas o serviço é cobrado há al-
guns anos. “Pior é que a em-
presa ainda deixa despesas por-
que corta várias ruas para rea-
lizar o serviço e não arruma da
melhor forma”, disse.

O prefeito de Bom Despa-
cho (Centro-Oeste de Minas),
Fernando José Castro Cabral,
contou que a conclusão da obra
para o tratamento de esgoto na
cidade está atrasada há sete
anos. “Vinte e cinco por cento
do esgoto do município é lan-
çado no rio. Estamos causan-
do um problema ambiental sé-
rio na cidade vizinha de Marti-
nho Campos, que precisa tratá-
lo a um custo alto”, relatou.

Também relatou problema
semelhante o prefeito de Extre-
ma (Sul de Minas), João Batis-
ta Silva. Ele contou que, em
todos os feriados deste ano, a
população ficou sem água. “Já
tomei minha decisão. Temos
que partir para o enfrentamen-
to, com o apoio da Justiça e da
população”, comentou.

Segundo o prefeito de Ar-
cos (Centro-Oeste de Minas),
Denilson Francisco Teixeira, se

os compromissos não forem
cumpridos, ele também vai re-
correr à Justiça e romper o con-
trato.

O ex-prefeito de Pará de
Minas (Região Central do Es-
tado) e ex-deputado estadual
Antônio Júlio conseguiu rom-
per o contrato com a estatal
quando administrava o municí-
pio. Ele salientou que todos os
problemas relatados nesta se-
gunda (23) são antigos e que

falta compromisso da empresa
com as cidades. “Os prefeitos
precisam ter coragem”, falou.

O presidente da Câmara
Municipal de Curvelo (Região
Central do Estado), Geraldo
Moreira da Costa Filho (PDT),
reforçou esses pronunciamen-
tos. Ele relatou que foi instala-
da uma Comissão Parlamentar
de Inquérito (CPI) para inves-
tigar a atuação da Copasa no
município.             (Ascom ALMG)

Durante a reunião, os depu-
tados criticaram a ausência da
diretora-presidente da Copasa,
Sinara Inácio Meireles Chenna.
De modo geral, eles criticaram
o que consideram um serviço
de baixa qualidade prestado pela
empresa.

O deputado Felipe Attiê
(PTB) contou que a comissão
tem recebido inúmeras recla-
mações e que “apagar incên-
dio” com caminhão-pipa não
é a solução. "Não é possível
que a Copasa não saiba que
precisa investir recursos para
a captação de água”, comen-
tou.

Para o autor do requerimen-

Deputados lamentam
ausência de presidente da Copasa

to que deu origem à reunião,
deputado Antonio Carlos Aran-
tes (PSDB), a empresa não hon-
ra com seu compromisso.
“Grande parte do que se capta
é perdido. Há muito desperdí-
cio. Outra questão grave é que
a Copasa, que lida com água, é
uma grande poluidora”, afir-
mou.

Reforçaram esses posicio-
namentos os deputados Alencar
da Silveira Jr. (PDT), Dalmo
Ribeiro Silva (PSDB) e João
Leite (PSDB), além do deputa-
do federal Domingos Sávio
(PSDB-MG).

CPI - O deputado Fabiano
Tolentino (PPS) disse que as-

sinaturas estão sendo coletadas
para a instalação de uma CPI
sobre o assunto na Assembleia.
“Em Divinópolis (Centro-Oes-
te de Minas), as obras para a
estação de tratamento de esgo-
to começaram e foram inter-
rompidas. A empresa deveria
deixar de cobrar a taxa, já que
não presta o serviço”, acrescen-
tou.

Segundo o deputado Sar-
gento Rodrigues (PDT), a si-
tuação da Copasa não é isola-
da. Ele criticou o Governo do
Estado e a falta de investimen-
tos em outras áreas, como se-
gurança pública e educação.

(Ascom ALMG)

O diretor de Operação da
Copasa, Gilson Queiroz, dis-
se que a empresa trabalha para
resolver os diversos proble-
mas identificados. “Não que-
ro me ater às gestões anterio-
res, mas, quando este gover-
no assumiu, encontrou um
passivo enorme em relação a
compromissos assumidos,
além de caixa vazio”, ponde-
rou.

Ele também ressaltou que
a Copasa reduziu diretorias e
cargos para minimizar custos
e possibilitar investimentos.
Nesse sentido, a previsão de

Diretor da Copasa
relata dificuldades

investimentos para 2017 totaliza
R$ 450 milhões e, para 2018,
R$ 577 milhões, considerando
também a Copanor, subsidiária
que atua no Norte de Minas.
“Obras de saneamento não se
fazem da noite para o dia”, afir-
mou.

Arsae – O diretor-geral da
Agência Reguladora de Servi-
ços de Abastecimento de Água
e Esgotamento Sanitário (Arsae-
MG), Gustavo Gastão Corgo-
sinho Cardoso, enfatizou o pa-
pel da instituição estabelecido
por lei.

Dessa forma, a agência fis-

caliza a atuação da Copasa e
tem uma metodologia para o
estabelecimento de tarifas.
“Se a empresa não tem re-
cursos para investir, a Arsae
não pode multar. A lei nos
permite hoje a mediação”,
disse.

Ele também destacou que,
quando há a constatação de
cobrança indevida, como em
casos da taxa de esgoto sem
o tratamento, ela é suspensa.
“Para isso, tem que haver de-
núncia e formalização do pro-
cesso”, explicou.

(Ascom ALMG)

O prefeito de São Tomás de
Aquino, José Carlos Pimenta,
esteve mais uma vez em Belo
Horizonte para tratar da cons-
trução de 75 casas populares
no município. Na quinta-feira
(19/10), ele reuniu-se com re-
presentantes da Cohab/MG
(Companhia de Habitação de
Minas Gerais) e assessores do
deputado Antônio Carlos
Arantes quando conversaram
sobre o assunto. A Prefeitura
está em preparação desde o iní-
cio do ano para a construção
de novas moradias para aten-
der a população carente da co-
munidade.

Participaram o prefeito José
Carlos, juntamente com
Welbert Matos, assessor par-
lamentar do deputado Antônio
Carlos Arantes. O objetivo do
encontro foi discutir as pen-
dências para agilizar o proces-
so de implementação do proje-
to de casas populares para o
município. “Vamos unir forças
para garantir o direito à mora-
dia popular para os habitantes
de São Tomás de Aquino. Con-
tem comigo”, disse o deputa-
do Arantes.

A Prefeitura em parceria

Prefeito de São Tomás tenta agilizar na
Cohab construção de 75 casas populares

Lideranças aquinenses foram novamente à capital tratar
da construção de casas populares na Cohab
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com a Cohab Minas realizou o
cadastramento de famílias in-
teressadas em participar do
Programa Minha Casa Minha
Vida. O município foi contem-
plado com 75 casas com cons-
trução de aproximadamente 45
metros quadrados. Conforme
levantamento realizado em ju-
nho foram lançadas no siste-
ma da Caixa Econômica 309
famílias cadastradas respeitan-
do a documentação exigida no

ato do cadastramento. O seleci-
onamento das famílias foi rea-
lizado no CRAS (Centro de
Referência de Assistência So-
cial).

O projeto faz parte do Pro-
grama Parcerias, executado
entre a Cohab Minas e a Caixa
Econômica Federal (CEF).
Cada unidade habitacional pos-
sui dois quartos, sala, cozinha
e banheiro em uma área de
44,78 m². As unidades habitaci-

onais serão construídas no
loteamento Nossa Senhora
Aparecida, cuja estrutura bási-
ca encontra-se semiurbaniza-
da.

O início das obras ocorrerá
após a análise e aprovação pela
Caixa da documentação da
empresa vencedora do proces-
so licitatório, que já foi realiza-
do, e do pré-cadastro dos mu-
tuários, encaminhado pela pre-
feitura.
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A pedido dos deputados
estaduais Antonio Carlos
Arantes, Fabiano Tolentino e
Gustavo Santana, a Comissão
de Agropecuária e Agroin-
dústria da Assembleia Legis-
lativa realiza, nesta quinta-fei-
ra, (26/10), às 14h, no Auditó-
rio José Alencar Gomes da Sil-
va, audiência pública para de-
bater os principais problemas
da cadeia produtiva do leite em
Minas Gerais e no Brasil.

Um dos principais motivos
é a competitividade desleal em
função da importação de lei-
te. “O governo federal deve-
ria incentivar a exportação de
leite e não autorizar a impor-
tação. Muitos produtores na
região estão abandonando a
atividade devido aos baixos
preços praticados na negoci-
ação do leite e ao alto custo
da produção. Os custos subi-
ram e os preços pagos pelo
leite caíram”, explicou o par-
lamentar.

Para o presidente da Co-
missão de Agropecuária e
Agroindústria da ALMG, a
grave crise enfrentada pelos
produtores tem acumulado
inúmeros prejuízos em função
dos aumentos nos custos com
ração, medicamentos, energia
elétrica e combustíveis. “Mi-
nas é a maior bacia leiteira do
País, o Estado deveria valori-
zar o produtor em função da
grande contribuição que ele dá
para a economia mineira e
brasileira. Os produtores me-
recem mais respeito”, afirmou
Arantes.

Além disso, faltam políticas

ALMG vai discutir
crise enfrentada

pela cadeia
produtiva do leite
Muitos produtores estão abandonando

a atividade devido à crise do setor

públicas voltadas para o setor
por parte dos governos fede-
ral e estadual. Demandas
como redução de juros ban-
cários, prorrogação de dívidas,
melhoramento genético do re-
banho, seguro rural e profis-
sionalização do gerencia-
mento da propriedade rural
são antigas, mas permanecem
na pauta dos produtores e tam-
bém serão debatidas na audi-
ência pública.

A audiência contará com
as presenças dos deputados
federais Domingos Sávio
(PSDB-MG) e Evair Vieira
de Melo (PV-ES). Participa-
rão do debate representantes
dos governos federal e esta-
dual, da Faemg, Fetaemg,
Ocemg, Conab, de sindicatos
e cooperativas de produtores
rurais, além de lideranças po-
líticas de municípios que vêm
sofrendo com a crise do leite.

O Brasil está na 5ª posi-
ção no ranking mundial de pro-
dução leiteira. Minas Gerais é
a principal bacia leiteira do
país, respondendo por 27,5%
do total produzido no Brasil.
A presença de 233 mil fazen-
das leiteiras e mais de 1.000
indústrias de laticínios garan-
tem ao Estado a 12ª coloca-
ção no ranking mundial da pro-
dução leiteira.

(Ascom ALMG)

SERVIÇOEvento: Audi-
ência Pública da crise do
leiteData: 26 de outubro (5ª
feira)Horário: 14h00Local:
Auditório José Alencar Go-
mes da Silva

Por João Oliveira

A Festa da Expar, que
começou na sexta-feira (20/
10), já movimentou bastan-
te o Parque de Exposição
João Bernardes Pinto Sobri-
nho, mas não recebeu o pú-
blico esperado pela comis-
são organizadora. O even-
to, que tem sido elogiado
pela população e no sábado
teve a sua maior movimen-
tação em relação ao primei-
ro dia, com show da dupla
sertaneja João Neto e
Frederico, não manteve o
ritmo no domingo, não con-
seguindo bilheteria suficiente
para cobrir o cachê da du-
pla Kleo Dibah & Rafael.

De acordo com Marce-
lo de Morais, um dos mem-
bros da comissão organiza-
dora da festa, nos três pri-
meiros dias da festa, pelo
menos oito mil pessoas com-
parecem ao recinto da
Expar, mas o público espe-
rado era ainda maior. Segun-
do Morais, os dois primei-
ros dias da festa consegui-
ram arrecadar o suficiente
para cobri os gastos com as

EXPAR: festa é bem organizada,
mas não atrai público esperado

Joel na Balada

duplas convidadas que se
apresentaram, até o fecha-
mento desta matéria (23/10),
não foi o suficiente para co-
brir a organização da festa,
que ficou em torno de R$ 300
mil.

Marcelo disse que ficou
decepcionado com o resulta-
do e que o público presente,
em sua maioria, era de estu-
dantes, o que, segundo alegou,
estaria fazendo com que os

próximos cantores fizessem
pressão  para aumentar o va-
lor do ingresso. “Isso compro-
mete em realizarmos uma pró-
xima Expar porque a popula-
ção não está abraçando a Fes-
ta da forma como estávamos
esperando. A nossa esperan-
ça é que para os dois últimos
shows possa realmente haver
uma procura maior”, disse.

Segundo ele em temos de
público a festa está bastante

regular, mas em termos de
estrutura, organização e sa-
tisfação das pessoas que
estão frequentando, há uma
avaliação ótima. “É o públi-
co que está deixando a de-
sejar”, disse. O medo ago-
ra da comissão é ter que ti-
rar dinheiro do bolso para
pagar os custos com a fes-
ta caso os shows restantes
não rendam o suficiente
para isto.

O deputado estadual Cássio
Soares confirmou destinação
de emenda parlamentar no va-
lor de R$ 100 mil para Hospital
Municipal Tereza Nunes de
Pratápolis. O anúncio foi feito
durante visita ao município re-
alizada na manhã da última sex-
ta-feira (20/10). Com o recur-
so, o hospital irá comprar no-
vos equipamentos para a lavan-
deria, possibilitando assim a

reabertura do bloco cirúrgico
e a retomada de cirurgias, ten-
do em vista que os aparelhos
atuais estão bastante defasa-
dos, não atendendo às normas
da Vigilância Sanitária.

Cássio esteve acompanha-
do da prefeita Denise Alves de
Souza Neves; vice-prefeito
Vagno Donizete Alves (Vagui-
nho),vereadores e representan-
tes da Associação dos Mula-

deiros e Cavaleiros. “A saúde
sempre foi prioridade em meu
mandato, pois sei o quanto a
população sofre com as más
condições dos hospitais, à es-
pera de um atendimento de
saúde. Quem está doente, tem
pressa”, explicou o deputado.

Com o recurso, serão ad-
quiridas uma secadora, uma
lavadora, uma centrífuga e
uma passadeira. “Faz mais de

40 anos que esses equipamen-
tos estão em uso. Já são ob-
soletos e temos a exigência da
Vigilância Sanitária de trocar
esses equipamentos e também
consertar o gerador, que tam-
bém está sendo providencia-
do, para poder reabrir o bloco
cirúrgico. Saúde é a priorida-
de do meu mandato”, ressal-
tou a prefeita.

(Ascom deputado Cássio Soares).

Cássio Soares anuncia R$ 100 mil
para Hospital de Pratápolis
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Numa parceria desenvol-
vida entre o Rotary Club de
São Sebastião do Paraíso e
a empresa Matsuda, foi rea-
lizado o programa Rotary
Day. O evento consiste na
realização de ações com o
objetivo de destacar e pro-
mover a entidade. Além das
atividades entre os associa-
dos também foram envolvi-
dos familiares de rotarianos.

O Programa "Rotary Day"
consiste em uma ação desen-
volvida por um Rotary Club
no sentido de destacar a or-
ganização mundial na comu-
nidade. "É a promoção de
uma atividade que toda a so-
ciedade se atente para o
Rotary na cidade", comenta
o presidente do Rotary Club
de Paraíso, Marcio Miranda.
Ele explica que o Rotary Day,
é um evento em que "num só
dia, a maioria das pessoas
possíveis em todo mundo
perceba que o Rotary existe
no município e nos mais di-
versos lugares", acrescenta.

Neste ano em parceria
com a empresa Matsuda, o
Rotary ofereceu várias ativi-
dades, não apenas para

Paraíso realiza Rotary Day

Evento promovido pelo Rotary Clube de Paraíso
reuniu associados e convidados da comunidade local

Divulgação

rotarianos. "As pessoas tiveram
a oportunidade de divertir,
aprender e conviver com nos-
sa família rotariana" detalha o
presidente. O evento aconteceu
na sede do Clube no dia 20,
sendo que a programação teve
início às 13 horas. Posterior-
mente, às 15h foi oferecido um
café para as mulheres em co-
memoração ao Outubro Rosa.
Ás 16h ocorreu uma palestra

com o tema prevenção ao cân-
cer de mama.

Um destaque especial foi a
realização de testes para hepati-
te B e C, testes para sífilis e HIV.
Entre os participantes do Rotary
Day, Maria do Carmo Pereira
disse que foi a primeira vez que
interagiu com o grupo e gostou
muito do evento. João Cabral
Sobrinho, foi outro convidado
que também afirmou ter gosta-

do muito do evento e quer ser
rotariano.  A iniciativa visou
também estreitar o contato
pessoal entre os rotarianos e
os participantes, bem como
através da entrega de panfle-
tos difundir os propósitos do
grupo. Participaram do even-
to mais de 500 pessoas, o que
deixou muito feliz o presiden-
te do clube de serviço da co-
munidade paraisense.

Por João Oliveira

A chuva registrada no do-
mingo e na manhã de segun-
da-feira (23/10) ocasionou dois
acidentes na MG 050 pela ma-
nhã. O primeiro deles envol-
vendo um caminhão carrega-
do com frango e um Fiat
Ducato, entre os trechos Itaú
e Passos, resultando em uma
vítima fatal e um engarrafa-
mento que levou cerca de qua-
tro horas até a pista ser para
liberara. No segundo acidente,
registrado por volta das 9h30,
um Fiat Uno aquaplanou em
uma curva antes de chegar no
pedágio, sentido Itaú a Paraí-
so, vindo a cair em uma riban-
ceira.

De acordo com a Polícia
Estadual Rodoviária, o primei-
ro acidente foi registrado por
volta das 6h da manhã desta
segunda, quando um caminhão
carregado de frango seguia
sentido Itaú a Passos, momen-
to em que um Fiat Ducato, que
seguia sentido contrário, per-
deu o controle direcional rodan-
do na pista e batendo contra a
lateral do caminhão. Duas pes-
soas estavam no veículo, o
condutor, que foi levado para
a Santa Casa de Passos onde
passou por cirurgia, e um pas-
sageiro, de 79 anos, que não
resistiu aos referimentos e

morreu no local.
O segundo acidente, que

envolveu um Fiat Uno, com pla-
ca de Passos, na altura do KM
368, lugar conhecido como
"curva do S", antes de chegar a
praça de pedágio, deixou um
homem de 51 anos ferido. Se-
gundo a PRV, a vítima alegou

que seguia sentido a Paraíso
quando em determinado mo-
mento o carro aquaplanou vin-
do a cair em uma ribanceira.

Equipes de resgate dos
Bombeiros e Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência
(Samu) foram acionados para
prestar socorro à vítima, que

Pista molhada ocasiona
dois acidentes na MG 050

Reprodução

já havia sido socorrida por con-
dutores no local. O homem
sofreu um corte na cabeça e
reclamava de dores, mas não
sofreu nada mais grave, tendo
sido levado para o Hospital onde
ficou sob observação.  Segun-
do informação, chovia no mo-
mento dos dois acidentes.

A partir de uma denúncia
anônima, a Polícia Militar de
São Tomás de Aquino realizou
a prisão de três pessoas e um
menor foi apreendido, após
uma ação dos acusados na zona
rural. A ocorrência foi registra-
da no domingo (22/10). Segun-
do informações os acusados
haviam acabado de praticar um
roubo numa propriedade quan-
do em fuga depararam com os
policiais e acabaram sendo de-
tidos.

Através de uma ligação te-
lefônica policiais de plantão no
destacamento da Polícia Mili-
tar foram informados sobre a
ocorrência do roubo na zona
rural do município. Uma via-
tura foi enviada até o local dos
fatos. Antes mesmo de chegar
ao destino os policiais depara-
ram-se com um veículo sus-
peito que se deslocava em alta
velocidade em sentido contrá-
rio.

Houve a tentativa de reali-
zar uma abordagem ao veícu-
lo, mas o condutor do mesmo

PM prende
vários acusados
de roubo na zona

rural de São Tomás

tentou empreender fuga, ten-
do ocorrido uma colisão com
a viatura. Em seguida três pes-
soas evadiram-se do veículo e
empreenderam fuga em dire-
ção a um cafezal. Os policiais
saíram em perseguição e con-
seguiram abordar e prender
dois suspeitos que estavam
dentro do automóvel.

Com eles foram encontra-
dos um revólver calibre 32,
com três munições intactas,
uma pistola de ar comprimido,
um notebook produto do rou-
bo. Foi localizada e apreendida
a carteira de identidade de um
dos autores que havia fugido.

Os policiais solicitaram re-
forço e com a chegada de ou-
tros militares inclusive de São
Sebastião do Paraíso foi reali-
zado trabalho de rastreamento
nas imediações. A ação resultou
na localização de mais três en-
volvidos, sendo dois maiores
que foram presos e um menor
apreendido. O grupo foi condu-
zido até a delegacia e encami-
nhado à autoridade policial.

Armas e produto do roubo, em
São Tomás foram recolhidos pela PM

Divulgação

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 32 mil Lote Jd Hortencias, murado laterais e fundo, plano, rua asfaltada,

180m2.
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S
R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 160 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira,  casa com 04 dormitórios, 02

banheiros, sala 02 amb, cozinha, lavanderia, varanda, área
2.250,00m2.

R$ 160 mil Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São
Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e
pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto
cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Jd Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Jd Canadá, 03 dormit(01 suítes), sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, espaço de garagem 03 autos

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

A Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Agropecu-
ário (Sedeagro), da Prefeitu-
ra de  São Sebastião do Para-
íso  realiza nesta quarta-feira,
25  de outubro – feriado mu-
nicipal, no Parque de Exposi-
ções João Bernardes Pinto
Sobrinho, a 2ª Feira de Desen-
volvimento Tecnológico em
Hortifruti (Destec-HF). O
evento pretende repetir e am-
pliar o sucesso registrado em
2015 — quando a primeira
feira ocorrida no Parque da
Serrinha superou as expecta-
tivas.

A feira tem a realização
conjunta entre a Prefeitura e
a Via Verde Consultoria
Agropecuária. No início do
mês, uma reunião na Sedeagro
tratou dos últimos preparativos

para o evento. Confirmada a
participação de pelo menos
dez expositores, além da par-
ceria com a Emater/MG,
Senar, Acissp e IMA. Os pro-
dutores terão acesso a empre-
sas que atuam na área de fer-
tilizantes, defensivos, imple-
mentos, tecnologia e serviços
para o setor.

A abertura acontecerá às
8h30 sendo que serão realiza-
das duas palestras no período
da manhã e duas na parte da
tarde. Serão montados estan-
des com empresas de irriga-
ção, plantio protegido, semen-
tes e insumo, equipamentos de
processamento de embala-
gens, revenda e serviços. A
partir das 16h haverá sorteio
de brindes e a solenidade de
encerramento. O recinto de-

verá ser liberado às 16h30
para organização de um show,
na parte da noite.

Ainda de acordo com a or-
ganização serão realizadas
palestras destinadas aos pro-
dutores de hortifrutis, flores e
também haverá exposição e
comercialização de máquinas
e implementos. O objetivo é
apresentar as novas tecno-
logias, tendências de merca-
do e técnicas de produção. A
iniciativa visa ainda destacar
a potencialidade que estes se-
tores  representam para os
produtores com reflexos sig-
nificativos na economia do
município. De acordo com a
Secretaria, a intenção é ten-
tar alcançar o mesmo suces-
so do primeiro ano da feira
realizada em 2015.

PROGRAMAÇÃO
2ª DESTEC-HF

8h30 – Abertura.
9h30 – Palestra Desidrata-

ção de Figo, produzido em São
Sebastião do Paraíso (MG).
Palestrante: Ronaldo Elias de
Melo Júnior.

11h30 – Palestra Produção de
folhosas e hortaliças e os seus
principais problemas. Palestran-
te: Frederico Caldeira.

12h – Almoço.
14h – Sistemas de produ-

ção para cultivo hidropônico e
mercado. Palestrante: Fabrício
Tiene.

15h00 – Flores e Plantas
Ornamentais: produção, mer-
cado, perspectivas e inovações.
Palestrante: Gustavo de Angeli
Ferreira.

16h – Sorteio de brindes e
encerramento.

2ª Destec-HF acontece em
Paraíso nesta quarta-feira

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até dezembro de 2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
gedorsilveira@gmail.com até dezembro/2017.
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Por João Oliveira

O secretário de Desenvolvi-
mento Econômico Ulisses Ara-
újo usou a tribuna na sessão da
Câmara de segunda-feira (23/
10) para falar sobre os traba-
lhos que vem sendo desenvol-
vidos por sua pasta, entre eles
a priorização do folclore regio-
nal para alavancar a imagem de
Paraíso e do turismo, visando
implementar a arrecadação de
receita via ICMS Turístico.

Também falou de projetos
que visam o desenvolvimento
de lideranças dentro da própria
Prefeitura. É “dentro de casa
que devemos começar a pen-
sar empreendedor, pensar
macro”, ressaltou. “É um es-
tímulo que estamos tentando
fazer para conseguir fazer os
servidores os mais profissionais
possíveis. Já é, nós sabemos
que o servidor de Paraíso é di-
ferenciado e é uma prefeitura
que é referenciada, mas é sem-
pre bom reciclar”, disse.

Ulisses comentou sobre
projeto junto ao Sebrae que
busca mapear as empresas que
são “enraizadas” no município
para que haja um investimento
certo e, por sua vez, que pos-
sa ajudar a alavancar a econo-
mia local. Citou também par-
ceria com a Acissp que vem
ajudando muito nesta questão
e que junto à associação há
tratativas para a possibilidade
de criação do primeiro condo-
mínio industrial do interior de
Minas. “A ideia é o empresário
entrar com a parte das terras;
a Prefeitura está trabalhando
toda a parte burocrática para
que se consiga fazer esse de-
senho do novo espaço”, disse,
ao destacar que é uma forma
de gerar empregos sem que se
onere o município.

Ulisses fez referência a si-
tuação “herdada” pela atual ges-
tão e que, segundo destacou,
graças aos servidores está ca-
minhando para avanços. Ele
citou situação delicada que vive
a economia nacional e agravan-
tes para o município, que se-
gundo afirma, não tem recebi-

Secretário de Desenvolvimento Econômico fala
sobre trabalhos desenvolvidos por sua pasta

do os repasses necessários por
parte do estado e que tem situ-
ação agravada pela dívida con-
traída na troca de gestões.

Entre os avanços citados
por ele pela atual gestão, está o
tentar “devolver o respeito ao
servidor público com a regula-
rização da folha de pagamen-
to”. “Nesta mesma época, no
ano passado, havia duas folhas
de pagamento atrasadas, além
do Inpar, e hoje estamos con-
seguindo pagar dentro do mês”.
Ulisses falou das estratégias do
município para a redução das
dívidas do município entre ou-
tras questões envolvendo a ad-
ministração municipal. Ele res-
saltou o trabalho da equipe e
agradeceu aos servidores pre-
sentes pelos avanços que ele
atribui a atual gestão.

CRÍTICAS
Quem puxou o debate foi o

vereador Sérgio Aparecido
Gomes, que citou a Lei Orgâ-
nica ao dizer que diante das dis-
cussões que houve em reunião
passada, que envolveu o nome
do secretário, seria justo ele
ocupar a tribuna para prestar
esclarecimentos e também se
defender de algumas alegações
feitas pelo presidente da Casa .
Ele comentou as situações ex-
postas pelo secretário, citando
que, de alguém forma, todos
os presentes em plenário bus-
cam o melhor para a comuni-
dade. “Foram citados proble-
mas que você (Ulisses) supos-
tamente poderia ter praticado
e a melhor forma de estar re-
solvendo a questão é trazer o
secretário ao plenário para ex-
plicar e se defender e também,
se você fez o que foi mencio-
nado, dar a sua versão”, disse.

O vereador José Luiz das
Graças comentou algumas
questões pontuadas pelo secre-
tário e aproveitou a oportuni-
dade para cobrar cronogramas
de pagamentos dos servidores
e citou que não recebeu res-
posta de ofício encaminhado
em março, onde ele faz o pedi-
do. “Isso nos assusta porque
até onde eu sei, hoje foi pago
salário dos servidores que re-

cebem até R$2,5 mil. Eu não
posso deixar de falar nesta
Casa, mais uma vez, que se
compras fossem feitas bus-
cando vantagem para o muni-
cípio, eu tenho certeza que a
situação do município seria
melhor”, disse, falando de ou-
tros gastos do município,
como o convênio com a Intelli
e também o pagamento das res-
cisões da gestão passada.

O secretário Ulisses co-
mentou as falas do vereador e
disse que a atual gestão não está
tentando deixar a cidade em
situação difícil, mas que ela já
estava assim, que o governo
municipal vem lutando para
mudar essa realidade. Ele citou
a questão das rescisões e disse
que não poderia passar crono-
grama de pagamento porque
não há a certeza de como e
quando isso poderá ser feito
por falta de receita, além de
rebater algumas críticas do
vereador, dizendo que o inves-
timento na Intelli é investimen-
to em saúde e que a discussão
sobre itens da merenda é uma
conversa para se ter na CEI.

O vereador Vinício Scarano
disse que não haverá denomi-
nador comum entre os pode-
res enquanto não houver diá-
logo ou enquanto projetos im-
portantes para o desenvolvi-
mento da cidade não forem
deliberados. “Nós fomos elei-
tos para discutir projetos, para
relatar a Lei Orgânica. Temos

total abertura para falar com
qualquer servidor municipal. O
que não estamos conseguindo,
e deveríamos a partir do mo-
mento em que o secretário veio
para prestar contas, é estreitar
o relacionamento entre Câma-
ra e Prefeitura, partindo da
autônima e da harmonia entre
os poderes, discutindo uma
pauta com projetos interessan-
tes para a nossa cidade. Tem
muita coisa ruim acontecendo,
mas é muito fácil ficar apon-
tando erro e não dar solução
nenhuma”, disse, em resposta

a José Luiz. A fala do vereador
foi ovacionada pelo plenário
lotado.

Vinício disse ainda que era
importante destacar algumas
falhas e que o Executivo não
tem que ficar chateado com
isso, mas que é preciso con-
trapor e ter um diálogo. O ve-
reador José Luiz tentou deba-
ter as falas de Vinício e preci-
sou da intervenção do presiden-
te, que disse que isso acarreta-
ria mais discussões e os demais
vereadores também iriam se
pronunciar.

A vereadora Cidinha Cerize
levantou algumas questões en-
volvendo as falas de vereador
e do secretário de Desenvolvi-
mento Econômico sobre em
haver diálogo entre Câmara e
Prefeitura. “Como nós pode-
mos dizer que queremos con-
versar se o próprio Executivo
nos coloca contra o funcioná-
rio, se o próprio Executivo diz
que a Câmara é culpada de al-
gumas questões que é função
dele. Eu estou aqui para somar,
mas com seriedade. Eu leio, eu
estudo, sou bem tratada pelos
secretários, pelos servidores e
o que a gente pede é que as
conversas sejam claras, trans-

parentes, sem essas distor-
ções”, criticou. Cidinha disse
ainda ao secretário que o diá-
logo é um desejo da Câmara,
mas as atitudes do Executivo
são contraditórias e que ela e
os outros vereadores estão
abertos a conversar.

Marcelo questionou o se-
cretário,  em que momento a
Câmara estaria atrapalhando os
trabalhos do Executivo e citou
palavras da vereadora Cidinha,
sobre se falar em diálogo e har-
monia entre os Poderes, mas
que vereadores não são convi-
dados para discutirem algumas
questões, entre elas envolven-
do a implantação da Ufla em
Paraíso. Marcelo também co-
mentou ofício enviado na últi-
ma semana, onde o prefeito
teria dito que ele estaria “ten-
tando intimidar servidores sob
o pretexto de fiscalizar”.

As falas se prolongaram até
o vereador citar que não está
ali para brigar, mas se aconte-
cer não pode deixar de “res-
ponder a altura”. Marcelo  fez
algumas críticas, entre elas di-
zendo que “algumas pessoas da
administração pública parecem
não saber lidar com vereado-
res atuantes”, completou.

Cidinha concordou com as falas sobre união, mas disse que
conduta da Prefeitura não condizia com os apontamentos
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Na semana em que São Se-
bastião do Paraíso comemora
196 anos, o deputado federal
Carlos Melles veio a público
prestar contas de sua atuação
parlamentar em favor do mu-
nicípio, cultivando um hábito
que faz todos os anos. Nasci-
do no distrito de Guardinha,
Melles é um dos mais conhe-
cidos e influentes nomes da po-
lítica nacional, e mesmo com
sua intensa agenda, jamais dei-
xou de residir em Paraíso.
"Moro no Paraíso, e ainda tem
São Sebastião de quebra",
costuma dizer o deputado ao
frequentar os grandes centros
de decisões do país, elevan-
do e promovendo sua terra
natal.

Carlos Melles completou
duas décadas de atuação no
Congresso Nacional, numa tra-
jetória marcada por funções de
alta responsabilidade na Câma-
ra dos Deputados, como tam-

Trabalho de Melles impulsiona o
desenvolvimento paraisense

bém por sua atuação como
Ministro do Esporte e Turismo
e secretário de Transportes e
Obras Públicas de Minas, ou
seja, é um homem público ver-
sátil.

Uma das consequências re-
levantes dessa atuação política
foi a destinação de recursos de
grande porte que promoveram
o desenvolvimento regional e,
no caso de Paraíso, fica evi-
dente a transformação ocorri-
da no município nos últimos 20
anos.

Uma face bastante visível
do trabalho de Melles na área
social é o investimento per-
manente em saúde, onde fo-
ram aplicados por seu inter-
médio recursos superiores a
30 milhões de reais na ampli-
ação, modernização de forta-
lecimento dos setores do hos-
pital da Santa Casa, como
UTI´s adulto e neonatal, he-
modiálise, maternidade, cen-

tro de diagnóstico, além da
implantação e credenciamento
no SUS do Hospital Regional
do Coração, uma obra histó-
rica que se confirma como
centro de referência para uma
ampla região.

Na prestação de contas de
Melles, a educação também
mereceu um investimento con-
siderável, com obras como o
Ceduc, Caic, reforma de 11
escolas estaduais, construção
da Escola Paula Frassinetti,
além do esporte para a educa-
ção, que ganhou quadras em
cinco escolas estaduais e tam-
bém nos bairros.

Na área da infraestrutura, o
legado de Carlos Melles é ine-
gável, com investimentos que
marcaram época. Exemplo foi
a construção da rodovia fede-
ral para Jacuí e ao Sul de Mi-
nas, a implantação dos novos
trevos com viadutos, a dupli-
cação da travessia urbana, a

recuperação das rodovia para
Ribeirão e a BR 491 em dire-
ção a Campinas, a construção
do Trevão e do contorno sul
(saída para o Morro Vermelho).
Bons exemplos de infraestru-
tura também na área urbana,
como a implantação do novo
Aeroporto Regional, a Arena
Olímpica, canalização de cór-
regos, revitalização da Praça da
Fonte, Casa da Cultura, Com-
plexo San Genaro, pavimenta-
ção de mais de 100 ruas e re-
cuperação das principais ave-
nidas.

Ainda na prestação de con-
tas, além dos trabalhados rea-
lizados e que hoje estão servin-
do a população, o deputado lan-
ça um olhar para o futuro bre-
ve, anunciando um trabalho
parceiro e intenso com as lide-
ranças municipais para a im-
plantação de um Campus Fe-
deral da Universidade Federal
de Lavras - UFLA, em Paraí-

so. "Já tivemos grandes desa-
fios, e vencemos, e agora
estamos enfrentando uma luta
sem tamanho para viabilizar
este Campus, que será a reden-
ção de Paraíso e da região, com
cursos altamente qualificados
nas áreas de engenharias para
a inovação e a tecnologia", diz
Carlos Melles.

Nem sempre compreendi-
do, o parlamentar diz que é pre-
ciso valorizar a política. "As
pessoas podem até duvidar e
não querer algum político, mas
jamais devem deixar a política,
é pelo entendimento e trabalho
político que sempre se con-
quista o bem comum, e por
isso estou há tantos anos ser-
vindo, porque trabalho para
servir quem mais precisa", pon-
tua.

Melles avalia que "as vezes
as pessoas não percebem, mas
muita coisa boa aconteceu em
Paraíso nos últimos anos, e

que naturalmente é possível
fazer muito mais, e isto depen-
de muito do diálogo aberto e
da união positiva das forças da
sociedade".

O deputado, ao divulgar sua
ação parlamentar para Paraíso
e para os municípios da região,
enfatiza que este compromis-
so com os municípios é uma
parte notável de sua atuação,
mas lembra que como legisla-
dor federal está à frente de pro-
jetos e programas estrutu-
rantes para o país, como exem-
plo, a nova e moderna legisla-
ção da micro e pequena empre-
sa com o Simples Nacional e o
MEI. "Temos trabalho presta-
do e seguimos trabalhando para
todos, estamos honrando o
compromisso com as pessoas
que acreditaram em nossa pro-
posta política. O importante é
dar as mãos e atender as pes-
soas", diz Carlos Melles.

(Ascom deputado Carlos Melles).

A saúde foi um dos setores em Paraíso onde Melles mais investiu,
especialmente na Santa Casa e Hospital do Coração

Melles acena durante lançamento das obras da rodovia
federal entre Paraíso ao Sul de Minas, passando por Jacuí

Reprodução

• Dos Leitores •
Que País é Este?

O Brasil desde o ano de
2015 é um pais que não pode-
mos considerar que está acé-
falo, mas fora da rota de uma
nação justa, decente e de futu-
ro; pois foi tomado por um gru-
po que busca se locupletar de
forma escusa e administra vi-
sando o seu próprio interesse.

Quando do golpe de esta-
do, (Lucio Funaro falou isto
claramente), o governo de en-
tão foi retirado do poder sob a
alegação de que cometera cri-
me de Responsabilidade Fis-
cal. Se isto fosse seguido à re-
gra, mais da metade dos go-
vernadores e prefeitos do pais
já teria perdido seus mandatos.

O grupo que assumiu o po-
der, tem entre os seus interes-
ses, senão o mais importante,
parar todo tipo de investiga-
ção que levou a descoberta da
maior rede de corrupção e
desvio de recursos públicos do
mundo, (eles mesmos admiti-
ram). E não existem limites
para cometer ilícitos e atingir
o seu objetivo. Este novo go-
verno não foi eleito, não colo-
cou seu programa sob avalia-
ção do povo; portanto não tem
legitimidade nenhuma. Tem a
pior avaliação de um chefe da
nação na história do pais, com
o presidente e grande parte
dos ministros denunciados por
corrupção, começou um pro-
jeto de venda de ativos públi-
cos assustador. A venda de
gasodutos da Petrobras para
posteriormente aluga-los foi
injustificável. Está colocando
perigosamente nas mãos de
estrangeiros o setor energé-
tico do pais. 

Estamos num processo de
desregulamentação e desnaci-

onalização como nunca visto
antes, e ao contrário do gover-
no FHC que foi eleito, portan-
to tinha procuração da popu-
lação, este governo está ven-
dendo o pais, e sem nenhuma
legitimidade, apoiado unica-
mente em grupos que sempre
viveram às custas do erário
público. O que estamos ven-
do é criminoso; enquanto a
grande mídia fala que preci-
samos desmontar o estado, e
aceitamos, estatais chinesas e
europeias compram nosso
patrimônio a preço de bana-
nas e todo mundo fica quieto

Este governo cortou inves-
timento em educação, saúde
e saneamento, moradias, res-
tringiu crédito e quer fazer
uma reforma da previdência
social absurda, sem discutir
com a sociedade e sem apre-
sentar os números corretos
para justifica-la. Estas refor-
mas constitucionais e de leis
vigentes, são extremamente
prejudiciais ao desenvolvi-
mento equilibrado da socieda-
de brasileira. Os cortes de in-
vestimentos e a restrição de
crédito jogarão o pais num
atraso de mais de uma gera-
ção. As mudanças na legisla-
ção sobre o trabalho escravo
é uma vergonha. O Brasil per-
deu a relevância e o respeito
que tinha na comunidade in-
ternacional, em um passado
recente. Hoje virou motivo de
escarnio e piadas.

Dormia,
A nossa pátria mãe tão

distraída,
Sem perceber que era

subtraída,
Em tenebrosas transa-

ções. (Chico Buarque de

Holanda).
Tudo isto está sendo feito

com o aval de um Congresso
Nacional com a pior avaliação
desde 1993, onde uma grande
parcela de seus membros se
vende despudoradamente e
deixa de cumprir o seu papel
de legislar no interesse maior
da nação e fiscalizar o poder
executivo. Esta parcela do
legislativo só cuida de interes-
ses pessoais ou de grupos que
se assemelham a verdadeiras
quadrilhas. A aprovação re-
cente das novas regras do
Refis e as últimas delibera-
ções na CCJ ou no pleno do
Congresso são exemplos des-
tes desmandos. Os valores
envolvidos no perdão de dívi-
das de igrejas que são verda-
deiras arapucas, de produto-
res rurais e empresários va-
gabundos e desonestos, com
o fundo partidário e com a li-
beração de emendas parla-
mentares para barrar denún-
cias de corrupção, daria com
certeza para fazer de nossas
universidades verdadeiros oá-
sis em ensino de ponta e pes-
quisa. Mas elas estão corren-
do sérios riscos de fecharem.

Produtores rurais e empre-
sários honestos, igrejas sérias
e políticos decentes não su-
gam o país; ao contrário o aju-
dam.

 Nossas cortes superiores
não parecem estar se dando
conta do momento grave por
que passamos; entre idas e vin-
das jogam a todos numa inse-
gurança descomunal. Temos
hoje a sensação de que as leis
foram feitas para uns e não
para todos.  Se condena sem
provas e se absolve com pro-

(Renato Russo)
“Nas favelas, no Senado

Sujeira pra todo lado
Ninguém respeita a Constituição,

Mas todos acreditam no futuro da nação - (Renato Russo”
 ”Enquanto os homens exercem seus podres poderes
Morrer e matar de fome, de raiva e de sede
São tantas vezes gestos naturais - (Caetano Veloso) “

vas. Se isto não for verdade,
o cidadão comum tem esta im-
pressão.

Um dos princípios básicos
da democracia é a separação
dos poderes, e no momento
atual, esta regra parece que
foi jogada às traças. Estamos
assistindo uma troca de favo-
res, uma verdadeira avalanche
de decisões emanadas de to-
dos os poderes, entrelaçadas
entre si, tudo com o objetivo
de garantir a segurança e a
certeza de que tudo termina-
rá bem e sem atingir a classe
dominante.  Combate a cor-
rupção? Isto era só para tirar
o governo.

E nós, o que estamos fa-
zendo? Assistimos a tudo e
sonhamos com dias melhores.
Será que estes dias virão?

Como diz Chico Buarque,
estamos “Vendo a Banda
Passar. “

Geraldo Vandré ensina:
“Quem sabe faz a hora,
 Não espera acontecer”.
Infelizmente, Zé Ramalho

constata:
“Eh vida de Gado,
Povo marcado,
Povo feliz”.
“De tanto ver triunfar as

nulidades; de tanto ver pros-
perar a desonra, de tanto ver
crescer a injustiça. De tanto
ver agigantarem-se os pode-
res nas mãos dos maus, o
homem chega a desanimar-
se da virtude, a rir-se da hon-
ra e a ter vergonha de ser
honesto.” (Rui Barbosa)

 
JOÃO BATISTA MIÃO

São Sebastião do Paraiso – Minas Gerais

 
Pobre Brasil

LIONS CLUBE CULTURAL
NOSSA HOMENAGEM À "CIDADE DOS IPÊS"

NOSSA  HOMENAGEM
À  "CIDADE DOS IPÊS"

Bernadete  Aguiar

Paraíso, terra de gente boa,
acolhedora, abençoada por São Sebastião,
aqui só mora gente feliz.
O agronegócio é a base de sua sustentação
Aqui vivemos contentes cheio de paixão.
Temos  Igreja São Sebastião
que é uma maravilhosa "Matriz"
tem também a lagoinha onde as pessoas
caminham cheias de prazer
quem não conhece Paraíso, precisa conhecer.
Falando de coisas belas, existem os  " Ipês"
Com suas cores formosas, brancas, roxas e amarelas
enfeitam nossas ruas, praças e quintais
muitas vezes  ficamos namorando todas elas.
A Estação Mogiana nos traz recordações
muito tempo funcionou com seus
estridentes vagões e piuís...piuís...
deixando nostalgia em nossos corações.
Paraíso, pequena cidade de Minas Gerais
onde o povo é hospitaleiro e acolhedor
realizam festas sensacionais, com amor
a principal é em homenagem
a São Sebastião, nosso protetor..

Bernadete Aguiar
Presidente LIONS Clube / Poetisa
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1353

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE!!!!
IMÓVEL RECÉM CONSTRUÍDO PARA

LOCAÇÃO NO BAIRRO JD. DIAMANTINA,
SENDO: 02 DORMITÓRIOS, SALA,

COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM PARA 02 CARROS

SENDO 01 COBERTO. LAJE E PISO FRIO.
RESIDENCIAS PARA VENDA:

São Judas Tadeu R$ 105.000,00- Cód.: 1.475
Área de terreno: 160m²  - Construção: 84m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, DESPENSA,
GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Cidade Nova II R$ 175.000,00- Cód.: 991
Área de terreno: 262,5m²  - Construção: 163m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, GARAGEM P/ 2 CARROS, PORTÃO ELETRÔNICO. ÁREA DE
CHURRASCO, LAJE E PISO FRIO.

PQ. Belvedere  R$ 140.000,00-- Cód.: 1.725
Área de terreno:  160m²  - Construção:62m²
2 DORM, SALA COM JD DE INVERNO CONJUGADA COM A COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS.
LAJE E PISO FRIO.  CERCA ELÉTRICA. RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd. Acapulco R$ 330.000,00- Cód.: 459
Área de terreno: 250m²  - Construção: 200m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO, SALA, COPA-COZ BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, EDÍCULA COM 01 DORM E BANH, GARAGEM
P/ 02 CARROS COBERTOS 02 DESCOBERTOS. LAJE E PISO FRIO.

Jd .Alvorada  R$ 126.000,00-- Cód.: 1.701
Área de terreno: 142m²  - Construção: 80m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01
CARRO. LAJE E PISO FRIO. EM FASE DE ACABAMENTO.

Jd .América  R$ 250.000,00-- Cód.: 1.614
Área de terreno: 250m²  - Construção: 137m²
ACEITA VEÍCULO COMO  FORMA DE PAGAMENTO.
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE (suíte com aquecimento solar), SALA, COPA-
COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ÁREA DE LAZER COM
CHURRASQUEIRA E FOGÃO À LENHA, GARAGEM P/ 03  CARROS.
LAJE E PISO FRIO.

Jd. Canadá  R$ 145.000,00-- Cód.: 1.563
Área de terreno: 202m²  - Construção: 69m²
ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM FASE DE
CONSTRUÇÃO.

Jd. Daniela  R$ 250.000,00-- Cód.: 1.445
Área de terreno: 250m²  - Construção:115m²
ACEITA TERRENO COMO PARTE DE PAGAMENTO
SOBRADO COM 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, LAVABO, COPA-
COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV (sem cobertura), GARAGEM
COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA PARA VÁRIOS. ACABAMENTO
DE BOM GOSTO E QUALIDADE.

Jd das Paineiras  R$ 420.000,00-- Cód.: 1.591
Área de terreno:  +- 248m²  - Construção: + -200m²
4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV
COM W.C. E DESPENSA, ÁREA PARA CHURRASCO, GARAGEM P/ 02
CARROS. PISO FRIO E ARDÓSIA.

Jd Diamantina  R$ 115.000,00-- Cód.: 1.213
Área de terreno:  160m²  - Construção: 62m²
ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd. Europa R$ 600.000,00-- Cód.: 1.639
Área de terreno:  400m²  - Construção: 220m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO E ARMÁRIO, SALA P/ 03
AMBIENTES COM LAVABO, COZ COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, ÁREA
DE LAZER COM CHURRASQUEIRA E DESPENSA, GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE, PISO E MADEIRA E PISO FRIO.

Azul Ville R$ 140.000,00-- Cód.: 1.639
Área de terreno:  200m²  - Construção:69m²
3 DORM, SALA E COZ CONJUGADAS, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDA.

Vila Verde R$ 147.000,00-- Cód.: 1.726
Área de terreno:  200m²  - Construção:69m²
2 DORM, SALA COM LUSTRE, COPA-COZ COM GABINETE, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS.
LAJE E PISO FRIO.  CERCA ELÉTRICA. RECÉM CONSTRUÍDA.

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

Apartamento Centro R$ 2.000,00 com condomínio-- Cód.: 1.705
DUPLEX - PAVIMENTO SUPERIOR: 2  SUÍTES COM ARMÁRIOS, SALA DE
TV, AMPLA VARANDA. - PARTE INFERIOR: 1  SUÍTE E 01 DORM AMBOS
COM ARMÁRIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES COM LUMINÁRIAS, BANH
SOCIAL, LAVAND, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C., 02 VAGAS
DE GARAGEM. PISO LAMINADO NOS DORM E SALA, ARDÓSIA NA
SALA DE TV E PISO FRIO NA COZ E BANHEIRO.

Apartamento Novo Milênio R$ 750,00  + condomínio-- Cód.: 1.698
2 DORM, SENDO 01 SUÍTE, , SALA, COZ,  BANH SOCIAL , 01 VAGA DE
GARAGEM.

Apartamento Vl. Formosa R$ 700,00- Cód.: 1.665
2 DORM, , SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, 01 VAGA DE
GARAGEM.

Apartamento Av. Zezé Amaral R$ 520,00 + condomínio- Cód.: 574
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM.

Centro – Pode ser comercial ou residencial R$ 1.200,00 - Cód.:
1.712
2 DORM, SALA P/ 02 AMBIENTES, COPA, COZINHA EXTERNA COM SUÍTE,
DESPENSA. LAJE E PISO FRIO.

Real Grandeza R$ 800,00 - Cód.: 1.673
3 DORM, SENDO UM 01 SUÍTE,  SUÍTE COM SACADA, SALA ,BANHEIRO
SOCIAL, COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO, PORÃO. LAJE E PISO FRIO.

Rosentina R$ 700,00 - Cód.: 467
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA PARA
CARRO.

Centro R$ 1.300,00 - Cód.: 1.692
04 DORMITÓRIOS, SALA, COZ,  02 BANHEIRO SOCIAL, 02 DESPENSA,
GARAGEM COBERTA PARA 01 CARRO E DESCOBERTA P/ 03 CARROS,
QUINTAL.

Jardim Independência  R$ 500,00 - Cód.: 1.684
01 DORMITÓRIO, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO
COBERTA, GARAGEM COBERTA 01 CARRO, PORÃO.

Vila Formosa  R$ 650,00 - Cód.: 1.579
02 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, GARAGEM, ÁREA DE SERVIÇO.

ORAÇÃO

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70
por 3 vezes ao dia, 3 dias con-
secutivos, PUBLICAR NO 4 DIA.
Faça 2 pedidos difíceis e 1 im-
possível. Mesmo que não acre-
dite, verá o que acontecera.
E.S.M.

VEÍCULOS

• CAMINHÃO FORD F600 1979:
vendo, toco, azul e branco,
carroceria com graneleiro com
engate rápido, motor sem vaza-
mento, documentos ok, com
tacógrafo, bomba injetora revi-
sada, pneus mais de meia vida.
Tratar com Antonio Caetnao
3531-1013 e 99145-9133 –
aceito troca em veículo (cami-
onete Fiat)

IMÓVEIS

• APARTAMENTO – VENDE-SE:
linda cobertura no centro de São
Sebastião do Paraíso, todo re-
formado, 4 quartos, 3 suítes, 2
salões, área para churrasco,
cozinha e dependências, 2 va-
gas de garagem. Tratar com
proprietária Denise, tel. (35)
3558-4680 ou  99870-4479.

• APARTAMENTO – VENDE-SE:
linda cobertura no centro de São
Sebastião do Paraíso, todo re-
formado, 4 quartos, 3 suítes, 2
salões, área para churrasco,
cozinha e dependências, 2 va-
gas de garagem. Tratar com
proprietária Denise, tel. (35)
3558-4680 ou  99870-4479.

• TERRENO BAIRRO VALE VER-
DE: vendo, plano, com 200m²,
R$ 35.000,00. Tratar 9 9808-
1888 e 3558-4623

• CASA BAIRRO DIAMANTINA
“PONTO NOBRE”: vendo, com
70m²m 3 dormitórios, sala, co-
zinha e banheiro. Espaço para
3 veículos. R$ 130.000,00. Tra-
tar 9 9808-1888 e 3558-4623.

• TERRENO RUA TIRADENTES:
vende-se, 13 x 25 e terreno pla-
no. Por R$ 250 mil. Tratar 9
9182-6831

• CASA VENDESE JARDIM AL-
VORADA: perto do Posto de
Saúde, Rua Calimerio Augusto
Soares, excelente ponto, com
126m² de construção, 2 salas,
1 varanda, 1 suíte, 2 quartos,
cozinha, lavanderia coberta e

garagem coberta. Tratar 35
99263-0480 tim ou 3558-8205.

• CASA DE FUNDO COM 2 CÔ-
MODOS COMERCIAIS E BA-
NHEIROS À FRENTE = VENDE-
SE. R$ 79 MIL: Terreno todo
murado com 270m². Casa do
fundo com laje, varada e dois
quartos. Rua Ítalo Stica, 75 Ci-
dade Industrial. Tratar Cesar
pelo fone 35 99830-2015 e
99246-4070 com Simone

• PORTAL DOS YPÊS: vendo ter-
reno com 316m², de esquina,
na parte alta, aceito carro como
parte do pagamento. R$
90.000,00. Tratar (35) 98875-
1127

• ALUGA-SE APTO NO CENTRO
DA CIDADE:135m², três quartos,
2 com armários embutidos.
Suíte com banheira hidromas-
sagem. Banheiros com blindex
e armários, sala para dois am-
bientes, todos estes cômodos
em tábua corrida com sinteco
novíssimo. Três sacadas. Vista
panorâmica da cidade. Cozi-
nha, dispensa, área de lavan-
deria, banheiro de empregada.
Sala de Jantar, com vista para a
igreja matriz. Elevador. Um apto
por andar. SEM GARAGEM.
R$1500 - condomínio incluso -
p/ fotos ou visita: 99750-3311

• CASA VENDO: JARDIM
DIAMANTINA, na av. Terezinha
Sillos Ferreira, 620. Tratar
99986-4795 vivo – 9220-6082
tim – 8878-0225 oi com Felipe
ou Francisca.

• CASA JARDIM DIAMANTINA:
vendo, na Rua Antonio Pereira
dos Santos s/n. Tratar 99986-
4795 vivo – 9220-6082 tim –
8878-0225 oi com Felipe ou
Francisca.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio
novo, em frente a UNAERP, ga-
ragem para um automóvel. Tra-
tar 35 98801-8241

• SALA COMERCIAL: aluga-se,
ótimo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A –
Centro – Tratar fone 3558-
7041

• VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO: Av. Dr. Delfim Mo-
reira, 1.745, 1 suíte e 2 quartos,
garagem para 2 carros cober-
tos, lavanderia, quintal, cozinha
de fundo e banheiro. Tratar
3558-5592 e 98421-0727

• CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calça-
da, 120 metros de frente com
muro de 2.40 metros altura, dois
portões de entrada + porta so-
cial, com pequeno depósito e
laje pronta para caixa de 5.000
litros. Aceito no negócio imóvel
ou carro com parte de paga-
mento. Contatos no Cel.: 99975-
0101

• BAR: Vende-se, bem montado
bar na Avenida Monsenhor
Felipe em frente à Praça de
Esportes Castelo Branco. Clien-
tela formada. Informações pelo
telefone (35) 9 9700-6344.

• CASA EM BATATAIS: Vende-se
casa em Batatais, à rua Sebas-
tião Manoel de Souza 161, bair-
ro Semieli, contendo 3 quartos,
2 cozinhas, 2 banheiros, copa,
garagem para 3 veículos, portão
automático, quintal. Aceita-se
troca por casa em Paraíso. Tra-
tar (16) 3662-9753 ou (16)
981120673 com Sr. Calixto.

• ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (as-
faltada). Tratar 99974-2305 e
3531-1563

• RANCHO MARGENS DE
FURNAS: vendo ou troco, perto
da balsa de Guapé, 250m²
churrasqueira, piscina, toda
mobi-lhada, garagem para lan-
cha, casa, garagem. Tratar
3558-7669 e 8709-0001 -
Fernando

• CHÁCARA COND. CACHOEI-
RA: vendo ou troco, toda fecha-
da, muro + alambrado. Casa
com 260m², com churrasquei-
ra, fogão a lenha, construção
nova, gramado, com escritório
e área total 2.500 mt². Tratar
3558-7669 e 8709-0001 -
Fernando

• ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCA-
RA NAS 3 FONTES: ÁREA:
6.000m² - FRENTE PARA RUA
ASFALTADA, FUNDOS PARA RIO
SANTANA, MUITA ÁGUA DE
MINA, PASTINHO E ARVORE-
DO. TRATAR (35) 3531-1563 -
9238-98991

DIVERSOS

• VENDO SEMENTES PARA
PASTAGENS: tenho todas as
cultivares certificadas pelo mi-
nistério da agricultura. Valdir
Marques 98409-5354 e 99747-
5354 ou valdirapmarques @
gmail.com

• MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO: ven-
do, de toda medida. Tratar
99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• TAPEÇARIA BEIRA RIO
ESTOFAMENTOS P/ AUTOS: Av.
Brasil,178 A – V. Helena. Tel:
9838-4767 /8427-7668.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442.

OPORTUNIDADES

• CONTRATA-SE AUXILIAR COM
EXPERIÊNCIA NA ÁREA CONTÁ-
BIL/FISCAL. Contato 3539-
8903.

• PROCURA-SE SERVIÇO DE
AGROPECUÁRIA EM GERAL:
Caseiro, dirige trator, tira leite e
outros serviços. Tratar 99904-
9918

• SOU APOSENTADA OFEREÇO
SERVIÇO ACOMPANHANTE  DE
IDOSO no período noturno. Tra-
tar fone 9 9198-1536 com Lucia

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• OFEREÇO PARA TRABALHAR
COM ACOMPANHANTE DE IDO-
SOS: tempo integral ou diarista e
passar roupas. Tel.: 99128-4420

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com

honestidade e econômica.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubtche-
ch, 245 Jardim Coolapa, 4
dormitórios, 1 suite, sala,
copa, cozinha, 2 banheiros
e garagem para 2 carros,
terreno espaços. Valor R$
1.000,00. Tratar com Paulo
Delfante pelo fone 99749-
8765 e 3531-2148

VENDE SE
CLIO 2011

ÚNICO DONO, COM
30.000 KM ORIGI-
NAL, CÓPIA DE CHA-
VE, ESTEPE NÃO
RODOU, MANUAL,
NOTA FISCAL, 4
PNEUS ZERO - PRI-
MEIRA LINHA
Tratar pelo fone

9 8898-4941

APAPAPAPAPARARARARARTTTTTAMENTAMENTAMENTAMENTAMENTO – VENDE-SE:O – VENDE-SE:O – VENDE-SE:O – VENDE-SE:O – VENDE-SE:
linda cobertura no centro de São Sebastião do
Paraíso, todo reformado, 4 quartos, 3 suítes, 2
salões, área para churrasco, cozinha e dependên-
cias, 2 vagas de garagem. Tratar com proprietária
Denise, tel. (35) 3558-4680 ou  99870-4479.
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Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

DILATAÇÃO E
TORÇÃO GÁSTRICA

Essa alteração orgânica é considerada emergên-
cia e caso você nunca tenha ouvido falar nessa enfer-
midade, saiba que ela pode matar em apenas 3 horas.

A torção de estômago é definida pelos Médicos-ve-
terinários como "alteração anatômica no
posicionamento dos órgãos digestórios, que ocorre com
mais frequência em cães de peito profundo, entre ida-
des de 2 a 10 anos, e raramente em cães de raças
pequenas".

Em um raciocínio mais simples, é a rotação do es-
tômago sobre si mesmo. Acontece, muitas vezes, de-
vido a uma dilatação gástrica que pode ser causada
por aerofagia (deglutição exagerada de ar) resultante
da ingestão apressada de alimentos.

Os sinais da dilatação são geralmente a eructação
("arroto") excessiva, a expulsão de líquidos e alimen-
tos, misturados com muco espumoso. Se não for tra-
tada rapidamente, a dilatação estomacal pode evoluir
para a torção.

A rotação do estômago dá-se inicialmente na parte
do estômago mais próximo ao intestino, o piloro. Esta
parte passa de baixo para cima, ou seja, da junção
estômago/intestino (embaixo) ela rotaciona-se sobre
si mesma e vai parar na junção do esôfago com o es-
tômago (a região do cárdia, lá em cima).

torção pode bloquear parcial ou totalmente a diges-
tão e a passagem de alimentos pelo estômago. A tor-
ção gástrica tem graus variados de gravidade, e em
seu grau máximo  chega a provocar obstrução dos
gazes, aumentando o volume do órgão. O resultado é
o que chamamos de necrose (morte do tecido) por
estrangulamento da parede estomacal e órgãos vizi-
nhos.

Geralmente os sintomas são: distensão abdominal
com timpanismo (gazes); ânsia de vômito sem conteú-
do; pulso fraco; sialorréia (salivação intensa); dispnéia
(dificuldade respiratória); mucosas pálidas; taquipnéia
(aumento da frequência cardíaca); inquietude.

Esses sinais podem ser semelhantes em outras do-
enças gastrointestinais ou até mesmo em intoxicações,
portanto a necessidade de um exame clínico detalha-
do feito por um Médico-veterinário é crucial nessa hora.
É de grande valor a realização de exame radiológico
ou ultra-sônico.

O tratamento na maioria das vezes é através de
cirurgia, mas em muitos casos o animal chega ao óbito
mesmo após ter sofrido a intervenção cirúrgica. Então
o melhor mesmo é a prevenção: não dê alimentos em
grandes quantidades (fracione as refeições); não dê
alimentos que demoram muito para serem digeridos
(fubá, feijão, macarrão); não deixe que seu cão beba
água em quantidade exagerada de uma só vez (inclu-
sive durante as refeições); evite exercícios violentos
após as refeições (pulos, adestramentos, etc).

Esta crônica retorna à
história da administração
de justiça na comarca de
São Sebastião do Paraíso,
polo cafeeiro do sudoeste
mineiro, instaurada em
1892, com a nomeação do
primeiro Juiz de Direito, Dr.
Cláudio Herculano Duarte.
Essa foi uma época de
transição para as ideias
defendidas pelo Partido
Republicano, que estava
então sob a liderança local
do coronel Francisco Adol-
pho de Araújo Serra.

Depois de atuar como
Juiz de Direito por longos
anos, o Dr. Luiz Sanches
de Lemos permutou o car-
go público, em 1928, com
o Dr. Amphiloquio Campos
do Amaral, que até então
exercia o mesmo cargo na
comarca mineira de Santa
Rita do Sapucaí. A memó-
ria desse último culto ma-
gistrado foi homenageada,
com a atribuição do seu
nome ao prédio do fórum
da comarca de São Se-
bastião do Paraíso. Nos úl-
timos anos, a comarca lo-
cal foi contemplada com a
construção de um novo
prédio, localizado na ave-
nida José de Oliveira
Brandão Filho, no bairro
Jardim Mediterranée, com
modernas instalações,
mais compatíveis às ne-
cessidades atuais de sua
jurisdição, que envolve o
município de São Tomás
de Aquino e o distrito de
Guardinha.

O Dr. Amphiloquio Cam-
pos do Amaral era membro
da grande família do depu-

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Comarca de São Sebastião do Paraíso

tado estadual José Luiz
Campos do Amaral Junior,
falecido em 1913, que
prestou relevantes servi-
ços junto à Assembleia
Legislativa Mineira, para o
progresso da cidade, par-
ticularmente, na área da
educação escolar, entre
outras. O referido Juiz gra-
duou-se na renomada Fa-
culdade de Direito de São
Paulo, atualmente, integra-
da à Universidade de São
Paulo, na turma de núme-
ro 70, colando grau no dia
4 de maio de 1902. Iniciou
brilhante carreira de advo-
gado em Santa Rita de
Cássia, no sudoeste de
minas, e, posteriormente,
ingressou na magistratu-

ra como Juiz de Direito,
servindo na comarca de
Santa Rita de Sapucaí,
onde permaneceu por
aproximadamente uma
década.

Em meados da década
de 1930, conforme consta
no Almanaque Laemmert
do Rio de Janeiro, continu-
ava exercendo o cargo de
Juiz de Direito o Dr. Amfi-
loquio Campos do Amaral,
enquanto o Dr. Luiz Gon-
zaga Samico exercia o
cargo de Juiz Municipal,
sendo suplentes os se-
nhores Gustavo Ferreira
Godinho e Antônio Salvia-
no Martins. Na mesma
época, exercia o cargo de
Promotor de Justiça o Dr.

crivão da área criminal e o
Eduardo Amaral, o respon-
sável pelo registro de hipo-
tecas. A todos os servido-
res da justiça, menciona-
dos nesta crônica, nossas
reverências em nome da
preservação da memória e
história da querida São
Sebastião do Paraíso.

Francisco Herculano Du-
arte, filho do primeiro Juiz
de Direito da comarca, Dr.
Claudio Herculano Duarte.
Mais precisamente, o Dr.
Francisco Herculano Du-
arte exerceu o referido car-
go de promotor público
por 19 anos, entre 1927 e
1946.

Para finalizar, ainda na
década de 30, os senhores
Eduardo Santos e José
Paranhos exerciam as fun-
ções de Oficiais de Justi-
ça. Consta ainda da mes-
ma fonte que o senhor
José Dias Moura era o titu-
lar do cartório de Registro
Civil; Osvaldo Lemos, o es-

• Dos Leitores •
Dona Geralda

Borborema
Ontem me lembrei como se

fosse hoje, de um tempo de
outrora, os quais ficaram guar-
dados em mim, com detalhes
tão preciosos que voltei no tem-
po como se fosse hoje. Gosta-
ria de falar com o leitor sobre
minhas doces lembranças. Lem-
brei-me daquela casa situada na
Rua Carlos Bergamo e me vi
entrando em seu alpendre e,
meio que sem querer, senti o
perfume, o cheio do fogão a le-
nha que vinha lá de dentro.

No alpendre havia exposto
as bombachas, berrantes, es-
poras e outras vestimentas do
conhecido Tião Borborema,
para lembrar da época de vitó-
rias deste grande homem. Ao
entrar na casa vejo Dona
Geralda, mulher de semblante
que o tempo desenhou, e sinto
o seu perfume de ficar ao lado
do fogão a lenha e a brasa aque-
cia levemente o local.

Mulher forte, guerreira, de
fala sempre suave e doce, nun-
ca a ouvi gritar. Quando repre-
endia alguém, fazia de forma
doce e terna que nem se asse-
melhava a repreensão.

Podemos dizer que ela foi
como uma imensa árvore
frondosa, que dava os frutos
mais suculentos. Algo de sua
notoriedade foi que as adversi-
dades da vida a fizeram cada
vez mais doce, pois não se im-
portava com os espinhos da

vida. A família, principalmente
os filhos e os netos eram as flo-
res da vida para ela e vivia de
forma intensa e muito amoro-
sa para com estes, mas não
apenas para a família de san-
gue. Tratava todos muito bem.
Benzedeira reconhecida na ci-
dade e muito famosa por seu
jeito amoroso e mãe de todos,
era muito procurada. Plantava
os raminhos para benzeção no
seu quintal, e benzeu as pesso-
as até quando a sua saúde per-
mitiu em alta idade.

Gostaria de falar um pouco
da sua casa. Ainda a recordo
forrada de colchões. Eram pa-
rentes que vinham de São
Vicente, São Paulo e outros lu-
gares para revê-la, a casa fica-
va cheia de alegria e pessoas.
Talvez isso representasse bem
ela, pois sempre dava um jeiti-
nho de caber mais um, como
naquela frase: coração de mãe,
sempre cabe mais um.

Ela que transmitia tranquili-
dade, voz baixa e suave, ela que
foi mãe de muitos. Mulher ex-
tremamente simples, mas que
não deixou perder os seus va-
lores cívicos, éticos e princi-
palmente morais, mulher de alta
distinção e preservação destes
valores.

IVAN MALDI É ACADÊMICO
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• Dos Leitores •
Meu caro

amigo Nelson
Li com muita atenção a co-

luna do Sudoeste que descre-
ve  o descarado plágio a musica
“Ontem ao Luar” do composi-
tor Pedro de Alcântara e letra
de Catulo da Paixão Cearense,
sendo que  Pedro tem descen-
dentes em família tradicional de
Paraíso.

O plágio foi notório no fil-
me “Love Story” e pena que a
família não teve apoio para
prosseguir com ação indenizató-
ria, mais que justa, contra os
plagiadores.

Mas engana-se quem pensa
ter sido este o único plágio e na
verdade pode nem ter sido o
principal.

Em minha opinião o maior
de todos os plágios foi do reno-
mado maestro Bert Kaempfert
e outros dois músicos que assi-
naram a autoria de “Strangers

in the Night” sucesso no mun-
do inteiro na voz de nada me-
nos que Frank Sinatra.

Da mesma forma que o fil-
me a gravação deste disco (ain-
da falo em disco) foi contesta-
da na imprensa brasileira e
como sempre não deu em nada.
Uma pena pois no mundo intei-
ro as ações indenizatórias cos-
tumam trazer compensações
generosas aos injustiçados.

As sociedades de direitos
autorais no Brasil poderiam aju-
dar muito e sabemos que não o
fazem. Você meu amigo, que é
músico, deve saber deste as-
sunto com mais propriedade.
Vibrei muito com a leitura da
coluna. Parabéns aos autores

Grande abraço
JOSE NAVES 
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